Annotation

Изучая законы Теории разума и мудрость веков, я пыталась достичь исцеления собственных недугов и освободится от блоков, которые заграждают мне путь к радости. Открывшиеся мне знания породили глубокое желание поделиться ими с другими, чтобы больше людей вновь обрели здоровье и счастье. В этом издании я постараюсь системно изложить все те истины, которые дают многим людям на планете новые силы и веру в хорошее. Наша жизнь поистине прекрасна, и я очень надеюсь, что своими словами смогу донести до многих людей то, что поможет им почувствовать себя счастливыми.

Содержание:

От автора

Глава 1. Путь счастья

С чего начать? Принцип зеркала

Негативные эмоции

Я люблю себя

Жертва

Наши мысли

Глава 2. Путь процветания

Деньги в жизни женщины и мужчины

Глава 3. Путь любви

Псевдолюбовь

Как найти свою любовь

Глава 4. Путь женщины

Глава 5. Путь исцеления

Подавленные эмоции

Эмоциональные причины болезни

Исцеление души. Простить обиды

Простить себя

Как преодолеть страх

Правильное питание и вегетарианство

Пища в благости

Теория разума и путь исцеления

Цветущее дерево

От автора

Я решила написать эту книгу, чтобы упорядочить многие мысли, в поисках которых я провела большое количество времени. Изучая законы Теории разума и мудрость веков, я пыталась достичь исцеления собственных недугов и освободится от блоков, которые заграждают мне путь развития. Я искренне верю в силу мысли, которая действительно способна творить чудеса. Открывшиеся мне знания породили глубокое желание поделиться ими с другими, чтобы больше людей вновь обрели здоровье и счастье. В этом издании я постараюсь системно изложить все те истины, которые дают многим людям на планете новые силы и веру в хорошее. Наша жизнь поистине прекрасна, и я очень надеюсь, что своими словами смогу донести до многих людей то, что поможет им почувствовать себя счастливыми.

Глава 1.

Пусть счастья

Данная книга получила свое название по многим причинам. Одной из них является то, что люди ищут оазис счастья в своей жизни как райское место, словно это пункт назначения, куда они смогут приехать и остаться там. Эта идея изначально ложная и ошибочная, а жизнь каждый раз будет отдалять этот заветный оазис, как мираж в пустыне.

Важнейшим из судьбы является осознание того, что счастьем является сам путь, сама жизнь, развитие своей души и безграничных возможностей. Многие привыкли считать счастьем материальные блага, благополучные отношения и комфортное существование. Смысл жизни заключается в том, чтобы научиться быть счастливым не зависимо от внешних обстоятельств, развивать умение безусловно любить и прощать. Люди дают неверное определение счастью, а потом страдают от его отсутствия. Ведь это не беззаботная жизнь, в которой нет никаких проблем и разочарований, а все мечты сбываются как в сказке. Если представить себе ситуацию, когда, наконец, воплотились в жизнь волшебные грезы, и все стало прекрасно. Проблемы исчезли навсегда, финансовые потоки растут с каждым днем, вы живете в роскошном доме с идеальной семьей. Есть возможности отдыхать на лучших курортах мира, покупать все, что душа пожелает, и при этом нет необходимости работать целыми днями. Нет никаких ссор, обид, недопонимания, погода всегда прекрасная и настроению не от чего портиться. Если бы такие грезы реально воплотились в жизнь, человек смог бы быть счастлив весьма короткое время. Потом пришел бы черед пустоты. Не может быть белого без черного, мы бы никогда не ценили дары светлого солнечного дня, если бы не знали холодной тьмы ночи. Мы бы просто не умели радоваться чудесному исцелению, если бы какое-то время мучительно не болели. Поэтому идеальный мир не есть счастье, это утопия. Отсутствие в жизни плохого раз и навсегда разучило бы нас ценить все хорошее, а затяжная депрессия от потери смысла жизни свела бы на нет радость от беспроблемной жизни.

В мире все очень уравновешено, а оценку «хорошо» или «плохо» дает лишь наше оценочное суждение в каждой индивидуальной ситуации. Любое, даже самое плохое и ужасное событие несет с собой благие цели. Мир не пытается вас намерено мучить, не мстит и не наказывает. Ни одна сила не способна принести столько боли, насколько человек сам себя может наказать. Все плохое в жизни пытается научить нас очень важным вещам, дает нам толчок к развитию и пониманию многих ситуаций. Плохое учит нас любви, истинной и безусловной, которая является абсолютным смыслом человеческого существования. Так, например, болезни показывают нам, сколько мы накопили в своем сердце негативных эмоций и обид, которые разрушают здоровье. Денежные потери дают нам сигнал о том, что мы забыли о настоящих законах денег, и это вовсе не те постулаты, которым учат на экономических факультетах. Деньги – это живая энергия блага, и она приходит туда, где её принимают. А если человек вечно жалуется на нехватку средств, сердится и обижается на всех, в том числе на государство и правительство, то он блокирует эту энергию. Денежное изобилие ни в какой мере не зависит ни от государства, ни от кризиса, и даже не от заработной платы. Финансовый поток приходит к благодарному сердцу. Деньги – это вовсе не счастье, это средство для достижения конкретных целей и удовлетворения потребностей. Все знают известную истину, что получить, можно только отдавая. А что мы отдаем миру, то мы и получаем в ответ. А если человек отдает в мир недовольство и сигналы о недостатке, то получить в ответ ничего хорошего просто невозможно. И речь не всегда о том, что отдавать нужно что-то материальное, все не так буквально. Дарить нужно свет, любовь, улыбки, благодарность, помощь и заботу.

С чего же начать? Принцип зеркала.

Чтобы стать счастливым, нужно в первую очередь осознать то, что счастье и несчастье мы создаем сами. Каждый человек своим мыслями определяет свою жизнь, и она всегда соответствует его образу мышления. Многие психологи сделали доступной ту самую Теорию Разума, которая учит, что окружающий мир является огромным зеркалом, который отражает все наши мысли о самом себе и обо всем на свете. Только мы сами создаем наше отражение, и никто иной не способен так его исковеркать, как человек собственными мыслями. Если мы думаем о постоянной нехватке денег, осуждаем при этом государство и работодателя, то зеркало Вселенной именно эту ситуацию нам и транслирует. Бедность надежно селится в доме. Подойдите к зеркалу и скорчите страшную рожу, что вы видите? Разумеется, ни о каком приветливом и улыбчивом отражении речи быть не может. Так чего же вы хотите от жизни хорошего, если постоянно корчите ей жуткие рожи своими обидами и упреками?

Человек, который не принимает себя, считает себя страшным и глупым, почему-то обижается на людей, которые его унижают и оскорбляют. А если мы кого-то считаем плохим и всячески осуждаем такое поведение, то мировое зеркало будет показывать все больше и больше подобных личностей. Так человек начинает еще больше придерживаться своей осуждающей теории, и получается замкнутый круг. Женщины, которые считают мужскую половину человечества никчемной, будут на своем пути встречать только таких мужчин, образ которых живет в их сознании. Принцип зеркала действует абсолютно во всех аспектах жизни, касается ли это отношений или финансового благополучия.

Одним из главных законов зеркала является связь людей с помощью эмоций. Если вас сильно раздражают определенные качества в другом человеке, значит, именно их вы сами не принимаете и ненавидите в себе. Этот человек призван показать вам то, что необходимо изменить в себе. Глупо пытаться переделать «свое зеркало», обижаясь и критикуя его. Также бывает и наоборот. Свойства характера в любимых людях, которые мы поощряем и одобряем, за которые уважаем и гордимся ими, есть в нас самих. Мы не можем видеть другого человека, мы видим только самих себя, чтобы иметь возможность учится и меняться. Когда мы меняемся сами, то отражение наше в людях и в окружающем мире приобретает совсем другие черты.

Первое, что нужно сделать, это осознать такую простую истину. Когда это понимаешь, то изменить свое мышление становится немного проще. Когда человек берет ответственность за всё в своей жизни, ему открывается возможность многое исправить. Все человеческое существование основано на принципе зеркала, что излучаешь, то и получаешь.

Все люди, которые встретились Вам в вашей жизни совершенно не случайны. Каждый человек несет с собой очень важный урок, которому вы должны научиться, даже если на первый взгляд в это очень трудно поверить. Самые важные истины пытаются показать нам именно те люди или события, которые принесли много боли. Когда с человеком случается неприятность или тяжелая ситуация, это означает толчок на новый уровень, к дальнейшему развитию. Если удается принять даже самую сложную ситуацию, поверить, что все делается вам на благо и найти в этом положительные уроки, то человек становиться мудрее и начинает больше доверять жизни.

Особенно это касается самых близких людей – родителей. С них начинается ваша жизнь, все самые важные уроки вы сначала получаете с ними. Глупости все это, что родителей не выбирают. Еще как выбирают. Каждая душа, которая приходит в мир учиться, выбирает именно тех родителей, с которыми она должна постичь важнейшие истины и научиться самому главному – прощению. С обид на родителей у многих берет свое начало копилка негатива и комплексов. Но родители – это самое дорогое, что есть в нашей жизни, и мы должны научиться безусловно любить их и прощать за человеческие несовершенства. Все религии мира учат почитать родителей, какими бы они не были, ведь они даровали нам жизнь. Родители так же являются нашим отражением, поэтому, прежде чем осуждать их, подумайте над этим. Когда ребенок родился в неблагополучной судьбе, он должен научиться милосердию и принятию, а не возненавидеть весь мир и сетовать на его несправедливость. Если мы получили такой урок, значит именно в нем мы больше всего нуждаемся. Наше мудрое сознание всегда ищет только путь добра и любит нас, позволяя развиваться и идти по светлому пути. Если вы обижались на мать и отца долгое время, то эти эмоции будут разрушать жизнь. Вспомните конкретно эти ситуации, слова или наоборот, отсутствие чего-то очень важного для вас. Что ваше зеркало отражало этим для вас? Чему хотело научить? Простите их от всей души, отпустите эти обиды и упреки, ведь они действовали и жили так, как умели. Их никто не учил быть совершенными и идеальными, самыми мудрыми и правильными. Подумайте об их детстве, возможно оно тоже было не сладким. Если у вас есть обиды на родителей и претензии в их адрес, то постарайтесь понять их и искренне простить. Прощение – это путь к освобождению и счастливой жизни. А родители Вам эту жизнь подарили, и только вы теперь решаете, жить в радости или носиться со своими обидами, которые отравляют душу.

Негативные эмоции

Все масштабные изменения мира нужно начинать только с себя. Люди не могут видеть окружающий мир, взгляду открывается субъективная проекция собственной реальности. И каждый видит эту реальность через свои чувства и эмоции, вкусы и пристрастия, мысли и желания. Как писал в своих работах доктор Валерий Синельников, внешнее отражение внутреннего. Если вас раздражает грязь и хаос окружающего мира, загляните внутрь себя. Сколько там скопилось негатива и жизненного мусора? Сколько отрицательных эмоций, ненависти и обид? Под слоем душевной пыли, цветы в вашем сердце не могут цвести. Вы часто хмуритесь от неприятных сюрпризов погоды? Раздражает серый холодный город, где постоянно сыро и пасмурно? Это внутреннее состояние замученной души, которой нужно помочь. И кроме нас самих никто не сможет ничего изменить. Проведите субботник в своем мире, выбросите старое и ненужное, как весной подготавливают сад. Собирая мусор и опавшие осенью листья, мы очищаем землю и снова позволяем ей дышать. Накопленные обиды мы носим тяжелым грузом в сердце, пока они не начинают создавать болезни, отравляя своей жестокостью организм. Чувство ненависти и самобичевание создают этот самый серый мрачный город, который отражается в мировом зеркале. Знаменитые психологи уже написали в своих работах, что самыми опасными видами отрицательных эмоций являются обиды, страх, гнев и чувство вины. Обиды, которые мы долго хранили в своем сознании, постепенно создают различные заболевания, в зависимости от того, с какими аспектами связаны эти чувства. Ненависть к противоположному полу вызывают болезни репродуктивной системы, постоянное огорчение из-за нехватки финансовых ресурсов ослабляют здоровье спины, ведь позвоночник является основой жизни, главной осью и опорой. Чувство вины всегда ищет наказания, вызывая несчастья и боль. Страх приводит человека именно к тому, чего он так боится. Все эти эмоции крайне разрушительны, но они призваны научить нас, а не уничтожить. Ведь мы сами взращиваем их до необъятных масштабов, а потом тонем в их пучине. Жгучая ненависть, которую лелеяли годами с целью отомстить обидчику, вызывает рак. Это уже давно доказано и неоспоримо. Люди все мечтают, чтобы ученые изобрели лекарство от рака, а оно всегда существовало с начала времен. Но чтобы им воспользоваться, нужно приложить немало усилий, это очень сложно и требует глобальной работы над собой. Имя этому лекарству Прощение. У всех бед и болезней, также, как и у всех негативных составляющих, одно важное предназначение – научить нас прощать. Только любовь может исцелить, месть же наоборот, окончательно погубит. Обида – это гремучая змея, которую вы прячете под рубахой с той целью, что когда-нибудь используете её яд для отмщения, но она кусает именно вас, отравляя своим жалом.

Это самый трудный этап на пути к счастью, многие не желают даже слушать подобных разговоров. Но если вспомнить о первом законе зеркала, то станет понятнее и легче. Мы сами создаем все события в жизни, значит, и предпосылки жгучих обид мы создали сами. Люди относятся к нам так, как мы обращаемся с собой и со своим миром. Чаще всего, именно обидчики несут самый важный урок в жизни, и им необходимо быть благодарными. Если мы считаем, что недостойны чего-то, являемся совершенно никчемными и безобразными, мы получаем этот же сигнал в ответ. Человек, призванный научить нас любить себя, наносит глубочайшую рану. За что вы хотите отомстить? За то, что вам показали, как вы сами себя уничтожаете?

Иногда жестокие обиды учат мягкости сердца, чтобы научить прощать и позволять людям быть такими, какие они есть. Каждый вправе жить по-своему, и осуждение и навязывание своей правды приравнивается к эгоизму и гордыне. Все люди, плохие и хорошие составляют справедливый мир, в котором выполняют свои уникальное и глобальное предназначение научить друг друга прощению и любви. Счастливые люди не приносят никому зла. Обижают других обычно самые несчастные, которых переполняет собственный яд. Таким образом выражая свою просьбу о любви. Отвечая злом на злые поступки, вы будете приумножать только плохое. Прощая, разрываются цепи ненависти, исцеляя тело и душу. Простив обидчика, он уйдет из вашей жизни навсегда или полностью изменится. Его предназначение научить вас любви будет исполнено и надобность в таком поведении будет исчерпана. Поблагодарите его за то, что он помог вам открыть глаза и вы осознали многие вещи.

Обиды учат не только прощению, они учат любви к себе. Если вы действительно любите себя и принимаете все свои качества и черты, то не сможете притянуть ситуации и людей, способных вас глубоко ранить. Человек, который любит себя, свободен от критики в свой адрес, сомнения в собственных силах, своей привлекательности и умственных способностях. Эгоизм, себялюбие и самолюбование – это совсем другое, хотя очень многие путают такие слова с любовью к себе. Любящий себя человек считает, что он достоин всего самого лучшего, что заслуживает любви и процветания. Ведь главное предназначение человека в том, чтобы научиться любить себя и обрести счастье, чтобы, наполнившись им, дарить свет и любовь людям. Несчастный, обиженный и недовольный человек не сможет ничего дать, так как его собственные ресурсы полностью исчерпаны, а свою жизнь он будет привлекать все большие ненастья.

Любовь к себе дает силы на переосмысление разбивающего жизнь чувства вины. Эта эмоция, какие бы негативные последствия не несла в себе, учит нас прощать себя. Когда мы чувствуем себя виновными в чем-то, то считаем себя заслуживающими наказания. И мы его получаем, что полностью блокирует доступ в нашу жизнь счастья и радости. Простить себя порой намного сложнее, чем самого жестокого обидчика. Но это необходимо на пути к исцелению собственной души. Простите себя за то, что вы совершили в прошлом, у вас не было другого выхода, и вы действовали исходя из тех возможностей, которые были на тот момент. Самобичевание и терзание себя не позволит вам жить счастливо, примите это как урок и освободите узника, коим являетесь. Прощение бывает истинное, а бывает ложное. Если воспоминания вызывают боль, значит снова и снова нужно прощать, пока не станет легче дышать.

Страхом мы пугаем себя и терзаем собственное сердце. Он рисует ужасные картины худшего исхода ситуации, а кошмарные мысли истощают все силы. Мы выращиваем его до колоссальных размеров, теряя способность управлять собой. Эмоция страха – это недоверие к жизни, к Богу и близким людям. Пугающие картины пытаются научить тому, что мы сами можем выбирать свои мысли, как переключить страшный фильм и больше не смотреть его. В мире вы в полнейшей безопасности, если верить в это всей душой. Мы всегда получаем то, чего боимся больше всего на свете, ведь эти мысли подкрепляются большой силой сознания, а мировое зеркало отражает это в нашу реальность. Чтобы победить страх, необходимо думать о том, чего вы хотите, настраивая диапазон сознания на строительство позитивных ситуаций.

Посмотрите вокруг себя на окружающих вас людей. В какие истины верят больные и бедные люди? Что все вокруг воры, государство может только обкрадывать, люди жестокие и злые, а жизнь сплошная проблема. Им нравится обсуждать плохие новости, искрить ненавистью и злобой, твердить лишь о том, какие они несчастные и неспособные что-то изменить. Обычно жизнь таких людей совершенно безрадостная, а букет различных заболеваний становиться только пышнее.

Если вы хотите изменить отражение в вашем зеркале, то начните облагораживать свой прекрасный сад во внутреннем мире. Подумайте, какое благо пытались донести ваши обидчики? На что они пытались обратить ваш взор? Из-за чего пришла та или иная болезнь? Какая эмоция зажала органы в тиски, разрушив их здоровье? В чем вы сами себя ограничиваете?

Важным шагом станет полный отказ от критики и осуждения в адрес других людей, а также ситуаций. Когда мы критикуем, то есть осуждаем что-то плохое на наш взгляд, то мы притягиваем это в свою жизнь. Соответственно, люди и события показывают нам именно свои негативные стороны. Поэтому следует чаще замечать хорошее, искать добро и красоту, делая акцент на положительных моментах. Чем больше мы ругаем кого-то и критикуем, тем активнее мы забираем плохую карму этого человека себе, тем самым очищая его. Существует одна простая методика исцеления своей души, которая представляет собой установку отказаться от осуждающих замечаний и умозаключений хотя бы на время. Вы сами заметите, как изменилась ваша жизнь, стала светлее и счастливее.

Возможности наших мыслей безграничны, но, чтобы они несли благо, их нужно постоянно контролировать. Отыскивать ограничения и блоки, открывая путь на свободу. Какие сдерживающие думы у вас имеются в отношении денег? Может, вы считаете себя недостойным любви и счастливых отношений? Это лишь общая информация, которая позволяет задуматься над тем, что происходит в сознании, описать все возможные причины просто невозможно. В любом отрицательном, по вашему мнению, событии нужно попытаться найти положительные мотивы. Тогда краски жизни станут ярче, а в душе начнут распускаться цветы.

Я люблю себя

Следующим шагом на пути исцеления и счастья будет абсолютное и всецелое принятие себя. Это значит полное одобрение своей фигуры, цвета волос, формы носа, умственных способностей, умений и навыков, желаний и своего Я. Перестаньте смотреть на себя через призму критики, посмотрите глазами безусловной любви, как у детей. Малыши любят свою маму без претензий и критики, она для них самая красивая и самая лучшая. Почему же вы так обижаете самого родного и близкого человечка? Разве вы не прекрасны? Зачем искать в своем теле изъяны, когда можно начать замечать достоинства? Ясные глаза, роскошные волосы, нежная кожа, звонкий голос, волшебные таланты и умения. Каждый человек прекрасен на столько, насколько он в это верит. И наше тело чувствует себя и выглядит так, как мы о нем думаем. Получается, что мы собственноручно запускаем процесс уничтожения привлекательности и здоровья. Кстати, лишний вес является прямым следствием собственного непринятия во всех сферах. Тело защищается жиром от самого себя, так как не способно другими способами закрыться от нескончаемого потока критики и бичевания.

Многие люди в настоящее время обращаются со своей жизнью так, будто нашли её на помойке, а не получили как бесценный дар! Собственноручно губят себя, запуская своими темными мыслями процессы самоуничтожения. Недовольно махая на себя рукой, пичкают свой организм некачественной пищей, алкоголем, никотином. Обращаются с собой как с ненужной и грязной вещью, отказываясь брать ответственность за свою жизнь на себя. Ведь гораздо проще винить государство, судьбу или супруга. Но даже опустившись на дно, пройдя через ноль, можно полностью изменить свою жизнь, если поверить в силу мысли и справедливое зеркало жизни. Что излучаешь, то и получаешь…

Причинами очень низкой самооценки могут быть насмешки одноклассников, которые еще в школе подорвали веру в себя, неудачные отношения, отсутствие внимания со стороны противоположного пола. А может быть родители часто повторяли, что вы бестолочь и ничего не сможете добиться? Сравнение себя с другими сильно разрушает самооценку человека, особенно это касается женщин в погоне за безупречными внешними данными. Нельзя себя никому противопоставлять, ведь каждый из нас поистине уникален и нужен миру именно таким, какой есть. Быть собой – это величайшее счастье на свете, поверьте мне. Сравнивая себя с другими или завидуя, мы посылаем в пространство импульс: «Я недостаточно хорош, чтобы таким стать или этого добиться» или «Я не смогу сделать этого, я не достоин такого». Как вы думаете, чего можно добиться такой программой мышления? Рассуждая так, мы разрушаем себя, разве можно так себя не любить?

Уровень любви к самому себе отражают наши привычки. Ухаживаем ли мы за своим телом? Занимаемся ли спортом? Как мы питаемся, как позволяем другим относиться к себе и ценим ли собственную жизнь? Забыв о своей ценности, пренебрегая здоровьем, считая себя жалким ничтожеством, нельзя ждать от жизни чего-то хорошего. Любить себя – значит искренне заботиться о своем теле и здоровье, правильно питаться и ценить себя. Если нам самим наплевать на себя, то почему же мы обижаемся на свою жизнь? Полюбить себя – значит вспомнить о том, что в глубине души у вас живет маленький и беззащитный ребенок, который нуждается в заботе и любви. А вы его критикуете и напрасно обижаете, вместо того, чтобы лелеять и заботится о нем. Простите себя за свои несовершенства, наполняя свое сердце бескорыстной любовью. Знайте, что вы для себя самый лучший друг. Посмотрите на свое отражение в зеркале и произнесите:

«Я люблю тебя, я всегда с тобой, я принимаю тебя любым, ты самое дорогое, что у меня есть».

Сердце затрепещет о переполняющих эмоций, вы поймете, как долго этот человек нуждался в искренней любви и принятии, ведь никто не может ценить нас больше, чем мы сами.

Сейчас огромное количество литературы пестрит советами о том, как полюбить себя, но многие из них весьма поверхностны. Истинная любовь не требует и не критикует, как большое сердце матери. Она искренне любит свое дитя любым, в любой жизненной ситуации, даже на самом дне жизни. Если человек не может любить себя, каким образом он сможет любить других? Это обман. Полюбив себя, мы принимаем себя целиком и полностью, со всеми своими достоинствами и недостатками. Понимая свою ценность и уникальность, пропадает желание искать минусы. Исходя из этого, улетучивается желание выделять изъяны в других людях, критиковать и осуждать их, потому что любовь к себе создает состояние гармонии и счастья. Когда мы любим себя, мы начинаем проявлять любовь к другим.

Я люблю себя, принимаю себя! Я счастлив, что живу в этом мире, что у меня есть возможность видеть свет солнца и блеск миллиардов звезд, ощущать аромат цветов и свежесть ветра. Я достоин самого лучшего, я красив и умен, здоров и счастлив! Я с благодарностью принимаю уроки судьбы и подарки Вселенной. Я живу в чудесном справедливом мире, в окружении любящих меня людей, добрых и заботливых. Моя жизнь приносит мне радость и новые открытия.

Любить себя – значит наполняться эмоциями радости и счастья, чтобы в дальнейшем были силы ими делиться! Начинайте прямо сейчас учиться любить себя, как самое дорогое сокровище на свете. Почаще говорите себе ласковые слова, искренне хвалите себя за ваши хорошие качества, успехи и радостные достижения. Не жалейте для себя похвалы и мир ответит вам тем же. Нас всегда учили, что нельзя хвалить самих себя, ведь это плохо и не красиво! Но это ошибочное суждение, ведь это очень нужно для нас самих. Исполняйте свои маленькие желания, дарите себе подарки и минуты наслаждения. Выделяйте время для себя, чтобы отдохнуть и получить заряд удовольствия от того, что вас вдохновляет. Проходя мимо зеркала, улыбнитесь своему отражению и скажите парочку ласковых слов. Это так приятно, не правда ли? Хорошо, проснувшись утром, сказать себе: «Доброе утро, солнышко! Нас ждет прекрасный день». Когда вы чихнули, скажите: «Будь здоров/ва мой/моя хороший/ая». Как только мозг начинает прокручивать внутренний критический диалог, останавливайте его, переключаясь на мысли о приятном. Составьте список того, что доставляет вам удовольствие. Старайтесь как можно чаще дарить себе эти мгновения, это и есть жизнь! Замечайте красоту окружающего мира, голубое небо, цветы, дуновение теплого ветерка, игры животных. Перестаньте жить на автомате, словно робот. Позволяйте себе баловаться и смеяться от души, лакомиться любимыми вкусностями. Исключите привычку думать о себе плохо, ругать и критиковать. Теперь начинаем только заботиться, баловать и лелеять. Это настолько приятно, что наполняет душу безграничным счастьем. Любовь всегда начинается с себя, она греет своими лучами изнутри, освещая все вокруг. Дарите любовь самому себе как самому любимому человеку, и вы заметите, как изменится отношение окружающих.

Любить себя – значит не предавать свои желания, не жертвовать своими интересами ради сомнительной общественной оценки. Наполненность любовью к самому себе помогает создать гармоничные отношения, улучшить свою жизнь и здоровье. Любить себя вовсе не эгоизм! Это естественное состояние души, тот ключик, который открывает дверь в счастливое будущее.

Не ругайте себя за ошибки, а извлекайте из них уроки, ведь это не сложно. Если вы сами себя будете наказывать за что-то и обзывать, то окружающие будут проявлять такое же отношение. А если прощать себя, хвалить и поддерживать, то жизнь будет сама подавать вам руку в любых ситуациях. Чудеса будут происходить чаще, и будут притягиваться счастливые ситуации. Этот закон отражения.

Жертва

Есть люди, которые считают себя бедными и несчастными, что они появились на свет мучиться и страдать. И живут с этим всю жизнь. Вселенная и Высшие силы не пытаются никого специально замучить, превращая жизнь в череду неудач. Мы все приходим учиться и развиваться, любить и прощать, бескорыстно и легко. А если мы живем в состоянии жертвы, то вечно жалуемся на судьбу и несправедливость. Если вы сами себя считаете жертвой этой жизни, что же можно получить, кроме наказаний? Нужно принять решение самому быть ответственным за свою жизнь, понимать, какими именно программами мышления получилось создать те или иные ситуации. Не вините в своих несчастьях близких, это путь разочарования. Некоторые женщины, посвятившие себя только детям после тяжелого развода, в будущем упрекают их за то, что они потратили всю свою жизнь на их воспитание, отказывая себе во всем. А кому была нужна такая жертва, кроме самой матери? Это она выбрала такой путь, считая его верным. А вполне возможно было попробовать устроить свою жизнь, уделяя внимание детям, но и не забывая жить самой. Или некоторые супруги живут вместе только ради детей, принося свои жизни в жертву ради сомнительного счастья. Дети очень хорошо понимают, как родители относятся друг к другу. В лучшем случае они не оценят таких жертв, в худшем – вырастят в себе чувство вины за то, что родители разрушили свою жизнь ради них. А чувство вины уничтожает здоровье и счастье. Нельзя приносить в жертву свои мечты, желания и цели ради кого-то, потому что Мирозданию они совершенно не нужны. Люди ошибочно полагают, что за такое издевательство над собой кто-то будет перед ними в долгу за «отвагу и доблесть». Никто в мире нам ничего не должен. Выбирая позицию обвиняющей жертвы, мы заявляем о том, что не можем контролировать свою жизнь и учиться на собственных ошибках. Необходимо помнить, что мы сами выбираем свои мысли, и в любой момент можем изменить многие события и препятствия на своем пути.

Наши мысли

Если вы верите в Теорию Разума и принимаете вышеописанные истины, то в вашей жизни начинаются серьезные перемены. Сначала это маленькие радости и чудеса, плавно растущие в прекрасные цветущие сады жизни. Нельзя прочитать умные книжки и думать, что вы постигли всю мудрость жизни и можно остановиться. Это бесконечный путь, глобальная ежедневная работа над собой, над своими мыслями и установками. Необходимо постоянно следить за тем, о чем вы думаете, вовремя заменяя негативные мысли. Ведь думать только о хорошем так же легко, как и о плохом, просто следует приложить больше желания. Мысли о работе, о супруге, о здоровье и об окружающем мире будут тут же формировать это в реальности, стоит только понаблюдать. Услышав в голове мысль негативного характера, поблагодарите её за напоминание и проговаривайте обратные позитивные установки, пока не поверите в это. Начиная с самого утра, необходимо стараться думать только о хорошем. Радуйтесь необходимости раннего подъема, потому что вы здоровы и можете встать с кровати. Заплатив большую сумму за продукты или необходимые вещи, не огорчайтесь масштабным тратам, а поблагодарите Бога за возможность покупать дорогие и нужные товары. Будьте благодарны болезни за то, что она пытается обратить ваше внимание на скрытые отравляющие эмоции, которые были подавлены и загнаны глубоко. Когда мы перестаем враждебно относиться к миру, то начинаем понимать позитивный смысл негативных ситуаций, развиваясь и становясь мудрее. Тогда мы понимаем, что сами создали свое настоящее и вполне можем изменить свое будущее. Сила мысли невообразимо могущественна. Поэтому так важно тренировать свое умение мыслить и рассуждать позитивно. То, о чем вы думаете в настоящий момент, закладывает фундамент вашей будущей жизни через день, месяц и годы.

Сила нашей мысли колоссальна. Если бы вы осознали эту огромную мощь, то никогда бы не думали о плохом. Образы и установки в нашей голове транслируют макет будущих событий в пространство, очень быстро материализуя ваши думы в действительность. Чтобы ваша жизнь могла измениться, необходимо стать хозяином своих мыслей и отбросить пустые оправдания о том, что контролировать негативные рассуждения невозможно. Стать хозяином – значит самому решать, каким мыслям жить в вашем сознании, прорабатывая каждую плохую мысль и трансформируя её в положительную. Сразу, конечно же, ошеломляющих результатов ждать не стоит, но таким образом вы посеете семена будущей радостной жизни. Как только вы сможете выработать привычку думать только о хорошем, начнут происходить чудеса. Находите хорошее даже в самых унылых, на первый взгляд, ситуациях, и жизнь покажет, что вы правы! Важный смысл этой главы состоит в том, чтобы человек понял масштабные возможности своих мыслей и научился управлять своей окружающей реальностью. В дальнейшем мы будем развивать положения теории разума, с помощью которых приходит исцеление тела и души.

Аффирмации – это положительные утверждения, которые необходимо проговаривать как можно чаще, создавая нужные программы в вашем сознании. В любой сложной ситуации, когда верх над вами берут негативные эмоции, страх и раздражение, нужно повторять свои добрые, успокаивающие фразы, которые несут спокойствие и уверенность.

Я в безопасности, в моем мире все спокойно;

Я здорова и прекрасно себя чувствую;

Меня ждет успех в моем деле;

Я легко справляюсь с этой работой;

Я расслаблена и спокойна;

Деньги легко приходят ко мне на все необходимое;

Меня окружают заботливые и добрые люди;

Я молодею и хорошею с каждым днем;

Мое исцеление уже происходит;

Я легко получаю … ;

Я любима и счастлива;

Я достойна самого лучшего;

Моя жизнь дарит мне самое лучшее;

Я благодарю жизнь за … ;

Я излучаю любовь и гармонию.

Главным способом изменить ход вещей является проговаривание с верой этих положительных мыслей в настоящем времени, как будто это свершившийся факт. В своих установках нельзя употреблять частицу «не», потому что наше сознание не распознает эту часть речи. Не стройте свои утверждения в отрицательной форме, например, «У меня ничего не будет болеть». Вот представьте себе это предложение, опустив частицу «не». Понимаете, какую установку вы транслируете? Это в корне неправильно, поэтому мысль должна иметь только абсолютно положительную форму:

Я выздоравливаю, и каждая клеточка моего тела работает правильно;

Я чувствую себя бодрой и полной жизненных сил.

Ярко и четко заявляйте миру о том, чего вы хотите, и я гарантирую, что вы будете услышаны. Не акцентируйте свой мыслительный процесс на том, от чего вы желаете избавиться. Это притянет еще больше негатива в вашу жизнь. Нас никогда не учили позитивно мыслить и правильно загадывать свои желания. Глупо говорить: «Хочу миллион долларов». Такая мечта так и останется на уровне этого «хочу». Верной будет формулировка, предложенная Луизой Хей: «Мои доходы постоянно растут. Мне всегда хватает на все необходимое, моя деятельность помогает мне творчески само выражаться и достойно оплачивается!».

Или «Я живу в красивом и уютном доме. Я счастливый обладатель роскошного автомобиля, который дарит мне радость и комфорт».

Желание должно быть в позитивной форме, обязательно подкрепленное теми чувствами, которые вы будете ощущать, когда оно сбудется. Визуализация является одним из самых известных приемов исполнения желания, и чем больше мелких подробностей вы описываете, тем больше вероятности исполнения. Моей любимой техникой является визуализация на бумаге. Не каждый человек способен мысленно представить себе фильм будущего. Поэтому возьмите чистый лист и с вдохновением описывайте в настоящем времени то, чего вы хотите. Опишите свою идеальную жизнь, каким вы видите себя, свою внешность, окружающее пространство, тех, кто рядом с вами в этот момент. Во время написания в вашем сознании будет транслироваться кино, которое и запустит механизм воплощения мечты в реальность. Поверьте в это всей душой, ведь легко заметить, как сбывались плохие мысли и оправдывались страхи. Точно также можно осуществлять радостные события. Единственное, о чем следует помнить – это мера. Научитесь правильно поставить свою цель и отпустить её. Небесная канцелярия получит запрос и с радостью предоставит вам возможности осуществления загаданного. Но если постоянно прокручивать в голове свою мечту, то это существенно снизит вероятность её исполнения. Знаете, почему нельзя слишком долго визуализировать желаемое в своих мыслях? Потому что наш мозг устроен так, когда, слишком долго прибывая в состоянии мечты, мы успеваем насладиться столь желанным подарком или событием, в реальности нам это становиться просто не нужно. Вед мы уже прожили эти эмоции счастья и радости. А вот если придаваться грезам в течение нескольких минут, прерывая свой фильм на самом интересном, то сознание будет стремиться «досмотреть» кино и начнет притягивать эти события в реальность. Мечту нужно отпустить с верой в её осуществление и переключиться на другие дела. Ключевое слово здесь верить. Сомнение тоже является одной из самых негативных эмоций, которая разрушает позитивное течение жизни. Сомнение порождается страхом, что ничего не получиться. Единственный способ избавиться от всех своих страхов – это развивать доверие к жизни. Вселенная всегда дает нам то, во что мы верим и что считаем истиной. Наши мысли – это инструмент безграничных возможностей и самого настоящего волшебства.

Глава 2.

Путь процветания

Вселенная настолько богата и изобильна, что человеческий разум с трудом может представить себе все эти сокровища. В мире на самом деле такое количество денег и других материальных благ, что человек за всю свою жизнь никогда не смог бы все это потратить. Но наше материальное благосостояние определяют мысли человека о деньгах и о справедливости в жизни. Умение принимать и быть благодарным за все открывает путь денежному потоку и изобилию. Чем больше человек разрешает себе иметь благ, тем больше их приходит в подарок. Все финансовые возможности необходимо рассматривать именно как дары Вселенной, которая любит вас и заботится. Если жить с верой, что высшие силы всегда дают все необходимое и оберегают, то деньги будут верными спутниками вашей жизни. Но один из главных законов денег состоит в том, что они сами по себе не являются счастьем и не должны быть желанием, иначе их поток будет сходить на нет. Деньги приходят только тогда, когда они необходимы на какие-то цели и человек готов иметь эти материальные блага. Деньги – это средство улучшения качества жизни, и они приходят туда, где их энергия требуется для достижения определенных благих целей. Многие просто мечтают иметь много денег и не работать, при этом совершенно не имеют понятия, на что бы потратили такое колоссальное количество средств. Нужно ставить перед собой цели не о выигрыше миллионов, а конкретные установки. Например, представлять себе возможности часто путешествовать по миру, построить большой и красивый дом для своей семьи, приобрести для себя вещи, о которых давно мечтаешь.

Наши установки о деньгах и устройстве государства сильно влияют на финансовый поток. Умение благодарить жизнь за её подарки является золотым ключиком к крану изобилия. Говоря спасибо судьбе, вы акцентируете свое внимание на хорошем, попутно притягивая в свою жизнь еще больше положительных моментов. Существует даже такая техника, когда нужно мечтать уже с благодарностью. К примеру, вы мечтаете о новой престижной работе. Первым делом устраните свои негативные думы о том, что вы ненавидите нынешнюю должность. Произносите с верой: «Благодарю тебя, Вселенная, за мою любимую, прекрасную и высокооплачиваемую работу». Такой подход творит волшебство, и новая чудесная должность не заставит себя ждать, ведь пространство воплощает то, о чем мы думаем.

Благодарность является ключиком к успеху. Слово «достаток» и «достаточно» имеют общий корень. Если человек считает, что у него достаточно денег, достаточно здоровья и счастья, то его жизнь всегда будет полной чашей. Вечно недовольные и неудовлетворенные люди, которые не умеют благодарить Вселенную за то, что имеют, никогда не смогут насытиться, им всегда будет мало. И это будет отражаться на их финансовом состоянии. Благодарить значит «благо дарить» миру и жизни. А они в свою очередь отражают и дарят самое лучшее в ответ.

Психологией бедности считается постоянное нытье о недостатке денег, претензии в адрес правительства и чиновников, а также мысли о том, что деньги нужно зарабатывать тяжким трудом. Это самая ошибочная теория о финансовом благополучии. Волшебный кран изобилия закрывается из-за страха о будущем и боязни перемен. Люди не могут оставить свою малооплачиваемую и нудную работу ради того, чтобы рискнуть и вырваться на новый уровень только потому, что боятся потерять стабильную зарплату. Если пытаться работать на нелюбимой работе только ради денег, то это приведет к обратному результату. Работа ради зарплаты – это еще один аспект психологии бедности. Настоящий доход может приносить только искреннее желание заниматься любимым делом. Когда человек творит от души, вкладывая в свою работу энергию радости, то по принципу закона бумеранга в ответ получает реализованную энергию материальных благ.

Даже если удалось пересмотреть свои установки о деньгах, заложенные социумом, о том, что все богатые воры, деньги – это зло и откуда бы им взяться, обратите внимание на произносимые в обычной жизни слова. Часто, не задумываясь, люди говорят: «Денег сейчас нет». Такие выражения сразу находят отзыв в пустеющим кошельке. Едкие высказывания про деньги и богатых людей, а также зависть, являются серьезными ограничениями, препятствующие росту благосостояния. Искренне радуйтесь успеху других, не осуждая и не завидуя, тогда ваша удача не заставит себя ждать. Зависть – это негативная эмоция неуважения собственного Я. Завидуя, человек открыто признает, что он хуже и не способен ничего добиться. А унижение самого себя обернется тем, что в жизни к вам не будет проявлено уважения и все вокруг вас будут унижать точно также, как вы относитесь к себе. Все просто и взаимосвязано.

Наша речь имеет огромную силу и нужно внимательно выбирать слова, которыми мы выражаем свои эмоции. Твердить негативные и отрицательные установки равносильно сознательному пожеланию себе зла. Лучше чаще повторять: «Мои доходы постоянно растут» или «Я люблю свою работу, она помогает мне реализоваться в жизни и достойно оплачивается. Я достоин самого лучшего, Вселенная оберегает меня». Нецензурные выражения в адрес кого-либо говорят об отсутствии уважения к себе и окружающим, раз человек позволяет так засорять пространство словами, которые несут в себе такую негативную окраску. Любой мат – прежде всего оскорбление самого себя. Наше сознание всегда принимает все на свой счет, оно не умеет разделять, кому было адресовано слово. Представляете, чем вы поливаете свою душу, и какие события притянет подобные утверждения? Человек станет таким, какое значение несут в себе плохие слова. Говорить о себе нужно только хорошее, ни в коем случае не унижая и не ругая собственное достоинство. Если мы говорим о других людях плохими словами, это равносильно тому, что обзываем самих себя. Еще один из законов Вселенной гласит о том, что подобное всегда притягивает подобное. Что вы транслируете в пространство, то получите в ответ. Как эхо.

Но вернувшись к теме денег, стоит отметить, что финансовые ресурсы приходят легко только тогда, когда человек легко отдает их. И чем больше отдает, тем больше к нему возвращается. Если тратить деньги с сожалением и жадностью, то это заблокирует им дорогу обратно. Прямое назначение денег в том, чтобы ими платили. А если они будут сложены в мешочке, то потеряют свою ценность и лишаться главной функции. Покупая вещи и продукты, радуйтесь этой возможности. А проходя в магазине мимо дорогой вещи, которую вы бы очень хотели, но пока не можете себе позволить, не отчаивайтесь. Мысли о том, что никогда не сможете это купить, до добра не доведут. Наоборот, посмотрите на нее, потрогайте, примерьте. Вдохновитесь той энергией радости, которая она вам дарит, и положите на место. Ваше сознание начнет создавать и притягивать ситуации, которые дадут возможность стать обладателем этого предмета, чтобы вы снова смогли почувствовать ту энергию счастья. Это волшебная техника, но она требует безграничной веры и умения отпустить все на волю Вселенной без тоски и сожаления.

Следующим, не менее важным законом процветания является разрешение себе. Чтобы становиться богаче, человек должен научиться считать себя достойным этого. Как часто мы считаем, что многого просто не заслуживаем. Эти комплексы родом из детства, где нам говорили, что-то вроде: «Да мало ли, что ты хочешь! Обойдешься!». Вот так мы и учимся обходиться. Дети еще не засорили свой разум мусором общественных установок, поэтому выражают свои желания искренне и правдиво. Они просто следуют своей природе – просят то, что хотят. А взрослые теряют эту способность, заменяя слово «хочу» на грустное «надо». Человек, который действительно любит себя, считает себя достойным иметь все, что он хочет. И это не эгоистичные постыдные желания, это нормальное состояние души. В мире все абсолютно равны, и только сами люди делят себя на бедных и богатых, успешных и неудачников. Все по праву своего рождения имеют безграничные возможности создать в своей жизни счастье и процветание, не зависимо от происхождения, расы и национальности. Деньги к вам приходят не от государства. Людям сложнее всего принять эту простую истину. Высшим силам глубоко все равно на границы стран и финансовые кризисы в экономике. Своей верой в плохое или хорошее, мы создаем энергию, которая формирует пространство вокруг нас. И оно будет таким, какую энергию несут наши мысли и умозаключения.

Когда мы заботимся о себе, любим свою жизнь, то Вселенная оберегает нас от всех бед и несчастий по принципу зеркала. Если мы разрешаем себе иметь, то мироздание дает нам все больше и больше. Разрешить себе – это еще один ключ к процветанию. В период кризиса, люди начинают пугаться и резко экономить, отказывая себе во всем. Начинаются разговоры о беспросветном будущем и растущих ценах. А денег становится все меньше и меньше. Когда мы резко сокращаем и выбрасываем свои желания, Вселенная видит, что нам ничего не нужно и поэтому больше не дает. В период жизненных кризисов, не переставайте мечтать и хотеть. На ваши желания будут притягиваться возможности их осуществления, налаживая финансовый поток. Слово «Экономия» несет в себе положительную окраску только тогда, когда это касается разумных финансовых вложений и целесообразности каких-либо трат. Но нам с детства часто внушают совсем другую интерпретацию этого слова. Особенно это касается женщин. Они жертвуют своими желаниями ради семьи, детей, гостей и так далее, ожидая похвалы за свое умение экономить. Но почему-то похвалы этой не получают, хотя и продолжают надеяться на то, что вскоре все изменится. В итоге накапливаются обиды, претензии, жалость к себе, недовольство и хандра. А все от того, что мы осознанно отодвигаем себя на задний план. Секрет процветания заключается в том, чтобы позаботиться сначала о себе, наполняясь этой энергией счастья. А уж потом счастливая, довольная мама и жена может быть Феей-крестной для своей семьи. Если мы будем в первую очередь экономить на себе, то это вовсе не экономия. Это намеренное неуважение к себе, которое только усугубляет финансовое положение и семейное счастье.

Женщины отказывают себе во всем, вроде бы, ради благополучия в семье, а потом огорчаются, что жизнь их обделила. Так это не жизнь, а мы сами лишили себя разрешения получать, на кого обижаться? Деньги не приходят просто так, они появляются только, когда у нас есть конкретные мечты и цели. Всегда знайте, что если вы мечтаете приобрести какую-то вещь, всей душой её желая, то деньги в скором времени обязательно придут, только верьте. В бухгалтерии есть такое понятие, как целевое финансирование, когда денежные средства перечисляются на конкретные расходы по смете. Так вот, жизнь работает точно по такому же принципу. Если у вас есть цели и желания, и вы конкретно знаете, сколько необходимо ресурсов на их осуществление, то вы непременно их получите самым волшебным образом. Сколько женщин удивленно восклицают: «Я все силы вложила в него, я себе во всем отказывала, а он неблагодарный!». Но это закономерно и совершенно справедливо, независимо от того, к мужчинам это относиться, к детям или к другим людям и событиям. Когда мы свои личные желания отодвигаем на второй план, то мы ничего не получим, кроме разбитого корыта и разочарования. А отдавая сил и энергии больше, чем у нас есть, мы истощаем свою жизненную энергию, что приводит к апатии, болезням, одиночеству и безденежью.

Чтобы притягивать в свою жизнь энергию богатства, нужно уже жить так, словно вы состоятельный человек. Это не значит, что на всю зарплату нужно купить себе неимоверно роскошные вещи, как будто вы уже олигарх. Смысл в том, чтобы постоянно исполнять свои небольшие желания и разрешать себе покупать небольшие подарки. Это может быть то, что принесет вам ощущения радости и внутреннего счастья. Не жалейте денег на себя, тогда жизнь не станет экономить на вашем благополучии. Разрешайте себе время от времени купить то, о чем вы мечтаете. Но важным элементом здесь является то, что делать это нужно от души и без чувства стыда. Иначе все пойдет впустую. Третьим аспектом психологии бедности является хождение по самым дешевым магазинам с целью сомнительной экономии. Здесь действуют все те же постулаты. Никто не запрещает вам смотреть, а разрешая себе иметь только самое дешевое, ни о каком богатстве речи быть не может. Многие принимают эти слова в штыки, яростно протестуя против такого подхода. Стоит задуматься, что привело к такому мышлению и почему реакция столь отрицательная?

Чтобы в жизнь могло прийти что-то новое, необходимо избавиться от старого. Это сложно для очень многих людей, но накопление хлама сильно блокирует энергию процветания в вашей жизни. Когда в доме много залежей различного старья, то новым вещам и новым идеям просто некуда приходить. Энергия денег любит чистое и светлое пространство. Здесь действует все тот же важнейший закон – Вселенная дает нам только то, что мы готовы принять, отражая наше собственное отношение к самим себе. Почему люди так боятся избавляться от ненужных, потерявших свой первоначальный вид вещей? Из-за страха, что больше не будет возможности приобрести новую вещь. Этим мы сами программируем себя на бедность, развивая в сознании мысль о том, что «мы не сможем это больше купить». Так трепетно храня старье, мы думаем, что оно нам еще пригодится. Это сознательная установка на то, что в будущем нам придется носить старые вытертые штаны и стоптанную обувь. Это разрушительные стереотипы мышления, которые приводят к нищете. От них нужно вовремя избавляться, если хотите достойную богатую жизнь. Особенно большой вред наносят старые и рваные вещи, изношенные домашние тапочки с дырами на пальцах, посуда с трещинами и сколами, стопки древних газет и захламленные углы. Обратите внимание на то, в какой одежде вы ходите дома? Это старое трико, растянутые майки и дырявые тапочки? А может засаленный халат или выцветшая пижама? Мы проводим дома много времени, это наше пространство для отдыха, общения с близкими, сна и расслабления. Дом – это наше царство, так почему такую важную часть жизни мы проводим в старом тряпье? Чтобы привлекать процветание и изобилие в свою судьбу, необходимо уважительно относиться к себе всегда и везде. То, как мы ходим дома, отражает наше благосостояние и любовь к себе. Домашние вещи должны быть новые и красивые. Долой все изношенные футболки! Богатство никогда не придет к человеку, который жалеет денег на опрятный комплект одежды для дома. Если мы ходим жить достойно, то начинать нужно с мелочей. Разбор завалов, инвентаризация посуды и гардероба является обязательным условием привлечения благополучия. Не берегите старую истоптанную обувь, вещи не по размеру или давно вышедшие из моды, которые вам не идут и не нравятся, с целью найти применения им на даче. Это ошибочный путь. Научитесь избавляться от старых вещей и ненужных убеждения легко и непринужденно, ведь они являются массивными блоками на пути процветания. Увидеть новые берега можно только отплыв от старых. Не берегите вещи, которые тянут вас в прошлое, напоминают о грустных событиях, особенно ту одежду, в которой вы болели или пережили трудности. Ваш гардероб должен нравиться. Обновляя его, вы впускаете новое в свою жизнь. Почему бывает так, что шкаф трудно закрывается, а надеть совершенно нечего? Потому что вещи не вечны, они тоже могут состариться и исчерпать свою энергию. Такой гардероб перекрывает не только путь к процветанию, но еще очень сильно влияет на энергетику хозяина, тем самым мешая новым потокам войти в его жизнь. Оставляйте только те вещи, которые имеют идеальную посадку, вам очень нравятся и подходят образу жизни. Гардероб может быть не большим, но если вещи хорошо подобраны и удачно сочетаются друг с другом, то вариантов получается великое множество. Своим внешним видом мы заявляем миру о тех стандартах, которые мы желаем привнести в свою жизнь. Чтобы стать успешным человеком, то уже сейчас необходимо создавать вокруг себя пространство красоты, которое будет формировать и наращивать это благо. Пусть в вашем доме будет светло и просторно, ведь каждый сектор в квартире отвечает за определенный аспект жизни, и захламленность там приводит к проблемам со здоровьем и непониманием в личной жизни. Разбирайте по очереди все уголки, очищая пространство для нового и яркого, наряжайтесь дома для себя и вовремя освобождайтесь от всего, что не может быть спутником богатой и красивой жизни.

Известная в народе поговорка «деньги к деньгам», имеет очень большой смысл. Если тратить все ресурсы под ноль, то о росте доходов говорить не приходится. Человек должен откладывать комфортную часть своей прибыли в фонд неприкосновенного запаса, благодаря которому деньги будут прибавляться активнее и быстрее. Такой подход является «+» в вашем бюджете, а вот популярные ныне кредиты – самый настоящий минус у доходов. Постоянная жизнь в долг способствует утечке средств в погашение этого минуса, и какими бы растущими не были финансы, выбраться из такой долговой ямы очень непросто. Жизнь в кредит означает добровольное подтверждение того, что вам не хватает денег, и вы не можете их заработать. Соответственно, это блокирует пути финансового потока в ваш кошелек. Необходимо жить по средствам, с искренней благодарностью Вселенной за то, что у вас есть. А если доходы невелики, и вам сложно сводить концы с концами, то следует поискать в себе негативные установки в отношении денег и богатых людей, которые мешают жить достойно.

Деньги в жизни женщины и мужчины

Это основные законы процветания, которые равны для всех людей на свете. Но существуют отдельные понятия о деньгах в жизни женщин и мужчин. Эти два противоположных пола имеют совершенно разное предназначение и способы получения дохода. Мужчины созданы добытчиками и завоевателями, которые ставят перед собой яркую цель и идут к ней напрямую, достигая результата. Векторное мужское мышление позволяет концентрироваться на одном деле и преуспевать в нем. Поставил цель, оценил возможности и добился. Так сильный пол устроен зарабатывать деньги для своей семьи, имея мощную мотивацию и природные инстинкты. Но сущность женщины устроена иначе, хотя этому нас нигде не учат. Общество пропагандирует работать наравне с мужчинами, соревноваться с ними, добиваясь результатов мужским путем, что полностью истощает женские ресурсы. Это в корне неправильно, ведь природа мужской половины быть защитником и добытчиком, а женщина призвана создавать комфортные условия и уютный очаг для своего героя, обеспечивая ему необходимую поддержку и отдых.

Что же получается на самом деле? Женщина начинает работать физически, включая холодный рассудок и железную хватку. Она добивается денежных результатов, оставляя свое истинное предназначение – дарить живительную женскую энергию своему мужчине. А сильный пол не может совершать подвиги и быть успешным в социальном плане, если его жена перетягивает на себя его прямые обязанности, лишая его той энергетической подпитки, которую думающая о заработке женщина дать уже не может. Мужчина деградирует, теряет мотивацию и запал добиваться целей, становясь инфантильным жителем дивана. Гармония в отношениях исчезает и все идет по наклонной.

А дело в том, что женщина притягивает процветание и богатство в дом только через своего мужчину, безграничной верой в него и поддержкой. Такая женщина не стремиться соревноваться с мужем, доказывая ему свои способности. Она знает, что мужчине необходима её мягкость, женственность, хрупкость, чтобы у него было желание стать рыцарем и защищать её от всех невзгод. Правильное распределение ролей в семье способствует гармоничным отношениям и финансовому благополучию. Речь не ведется о том, что женщина совсем не должна работать, а только мыть полы и готовить. Просто женская деятельность должна быть плавной, творческой и любимой. Целью женской работы должны быть не деньги, а самореализация и помощь миру. Нельзя работать по двенадцать часов, без перерыва на обед и в бесконечной суете проблем. Идеальным был бы рабочий день не более 4-5 часов или свободный график. Помните, что женщина еще является и хранительницей очага, которая должна успеть приготовить обед, навести порядок и сделать еще пол сотни домашних дел. Женский труд не должен быть тяжелым морально и физически, ведь сложная работа опустошает все запасы силы. Тогда вся женская энергия не будет расплескиваться на изнурительные условия, сохраняясь и увеличиваясь для поддержки её семьи. Счастливая, наполненная жена обеспечивает мужчине то состояние, в котором он чувствует свою важность и ценность, что дает ему силы на новые свершения. Умная и строгая бизнес леди, добивающаяся всего сама, отталкивает мужчину, разрушая природное предназначение.

Чем более женственной и мягкой будет сама женщина, тем больше благополучия она будет привлекать в свой дом. Известно, что любящая супруга способно своей природной силой возводить своего мужа к вершинам успеха или же наоборот, опускать его на дно жизни и людского пренебрежения. Каждая женщина должна понять, что если она следует своей природе, то деньги к ней приходят просто так. Да, именно просто так. Ведь женщина – это священный цветок, призванный своей красотой вдохновлять и очаровывать, даря свою нежность и аромат. А чтобы этот прекрасный цветок продолжал радовать своим великолепием, силы Вселенной оберегают его и дают все необходимое для благополучия. Женственность и любовь притягивают в жизнь ресурсы, которые помогают женщине быть красивой и выполнять свою роль. Это деньги для её красоты, поддержания молодости и здоровья. Окружающие заботятся о ней, а её мужу, вдохновленному её женской сутью, открываются все более высокие вершины побед. Мужчины должны осознавать, как важна для женщины её красота. Ведь благодаря этому ощущению, она становиться окрыленной и счастливой. Женщине очень важно дарить цветы, подарки и внимание. Она должна наряжаться и украшать себя, пополняя запасы своей живительной энергии. Она, в первую очередь, должна разрешать себе иногда покупать новые платья и туфли, украшения и косметику. Эти женские мелочи радуют её сердце, даря ей силы заботиться о близких. А когда женщина пашет как ломовая лошадь, отказывая во всех земных радостях во имя экономии, мужским способом добывая финансовые ресурсы, то она блокирует свою женственность и волшебную энергию, становясь мужиком в юбке. Никому не хочется заботиться о сильной и могущественной женщине, это противоречит природе. Такой подход приведет к пустоте.

Не маловажно то, как женщина выглядит, особенно дома. Наряжаясь на улицу, а дома облачаясь в унылые заношенные одежды, мы нарушаем гармонию в семье и в бюджете. Неопрятный вид дома приведет к унылым будням и охлаждению чувств. Женщина должна всегда выглядеть великолепно, тем самым показывая Вселенной, что она нежный цветочек, о котором необходимо заботится. Ухаживая за собой, чувствуя свою ценность, мы показываем миру, что достойны самого лучшего. Энергия процветания приходи на красоту и свет, поэтому на востоке женщины очень красиво одеваются и носят много украшений. То, как выглядит жена, отражает успех её супруга и привлекает материальные блага. Ухоженная женщина чувствует себя счастливее, своим очарованием призывая финансовые потоки, любовь и заботу, подпитывая своего партнера женской энергией, что способствует росту его мужских достоинств

Сила женщины в её сердце, а не в уме. Для привлечения благополучия и процветания необходимо научиться отключать беспокойные мысли и концентрироваться на эмоциях. Женщина должна больше чувствовать и ощущать, а не утомительно думать. Чтобы остановить изматывающий поток мыслей, необходимо спускать энергию в тело, переводя ее на ощущения. Для этого прекрасно подойдут упражнения Кегеля. Вся энергия сфокусируется на ритмичном сжатии мышц, обеспечивая тишину в голове. Это очень действенное средство, которое можно применять в любом месте и в любой ситуации. Чтобы привлекать деньги по-женски, необходима расслабленность в теле, так как зажатость и напряжение блокируют естественное течение энергии, вызывая апатию и раздражение. Привлечение финансовых ресурсов женскими способами основывается на доверии к жизни и своему мужчине, а также на полной уверенности в том, что впереди ждет только хорошее. Чтобы дела мужчины шли в гору, а успех сопутствовал во всех начинаниях, жена должна глубоко верить в него, в его способности и силу. Но только искренне и от всего сердце, не кривя душой.

Еще одна мудрость для привлечения денег в жизнь милых женщин заключается в умении наслаждаться. Не спешить, не жить на автопилоте, а чувствовать каждый миг, каждую эмоцию и смаковать свое удовольствие. Этим мы наполняем себя энергией процветания. Так же это значит, что нужно уметь наслаждаться тем, что вы имеете в данный момент и получать от этого радость.

Для женщины крайне важен процесс, а не результаты, мелкие детали и те эмоции, которая она получает от жизни. Если мужчина со своей векторной сутью просто идет и делает, то женщине нужно представить и прочувствовать желаемое, чтобы привлечь это в свою жизнь. И самое главное, не отказываться от своих мечтаний, чтобы не перекрывать финансовый поток в своей семье. Женщина должна всегда чего-то хотеть, давая силы и стремление своему мужу к совершению подвигов. У женщины намного сильнее развита способность визуализировать и представлять свои мечты в деталях, своими ощущениями формируя события вокруг себя. Поэтому очень важно отсекать все мысли негативного характера, чтобы не навлечь беду.

Милые женщины! Вы самые прекрасные создания природы, достойные заботы, внимания и защиты. Не забывайте, что наши мысли создают реальные события, наполняющие жизнь. Вы заслуживаете самого лучшего, только помните о своей природе и не противоречьте ей! Тогда в вашей жизни начнут происходить настоящие чудеса, мужчины всегда будут защищать вас своей надежностью, а Вселенная будет с радостью дарить свои щедрые подарки!

Глава 3.

Путь любви

Желание человека любить и быть любимым заложено природой, это является смыслом нашего существования и главным уроком жизни. О любви мы начинаем задумываться еще в подростковом возрасте, вдохновляясь ею всю жизнь и мечтая о сказочном чувстве. Поэтому теме любви в этой книге посвящена целая глава.

Псевдолюбовь

Любовь – это слово, которое вызывает в наших сердцах разные эмоции. У одних – это безграничное счастье, нежность и тепло. Для кого-то боль и разочарование. В чьих-то сердцах это слово и вовсе не находит отклика. Для каждого человека любовь имеет свой смысл и свою веру.

Только всегда ли мы правы? Действительно ли, за нашими эгоистичными суждениями кроется истина? Если задуматься, сколько людей отказались от этого чувства, ошибившись однажды, то становится грустно. Прячась в тени своих невыученных уроков, люди кричат, что любовь приносит только боль и тоску. Как достучаться до человеческих сердец? Любовь не может приносить страдания, ведь это самое светлое чувство в мире. Множество пороков скрывается под видом любви, чтобы человек действительно понял смысл этого слова.

Впервые интерес к любви просыпается еще в юности. Наши щеки заливает румянец, а сердце стучит так, будто сейчас выпрыгнет из груди! Многим это знакомо. Это не любовь, в этот момент нам нравится сама мысль о любви. Романтичные стихи, мечты о прогулках под звездами…

В этом возрасте подростков впервые может постичь разочарование. Чаще всего объект симпатии не отвечает взаимностью, и юная душа начинает страдать. Кажется, что жизнь закончена, и сердце навеки разбито. Бывает очень трудно объяснить молодым людям, что это всплеск гормонов и все проходят этот этап. Их интересуют только собственные переживания. У многих эти истории забываются быстро, а кто-то несет их в памяти всю свою жизнь. Первая любовь – это всего лишь познание окружающего мира через новые чувства и эмоции в юном возрасте.

Безответная любовь является одной из самых разрушающих эмоций на свете, которая вовсе не является любовью. Безответные чувства вгоняют в отчаяние, уничтожают самооценку, разрушают цели и будущее человека. Нам кажется, что мы безумно любим, посвящая жизнь интересам и желаниям объекта наших чувств, полностью забрасывая свою жизнь и свои ценности. Мы живем лишь улыбкой своего возлюбленного, совершенно не понимая, насколько становимся неинтересными и даже раздражающими. Все это губит душу, нанося ей глубокие раны. Когда человек осознает свою целостность и уникальность, он не растворяется ни в ком, привлекая любовь многогранностью своей сути. Эта тоска и глубокие страдания учат тому, что любовь живет в нем самом, в его сердце и ее не нужно искать во вне. Начинать нужно с принятия себя и осознания, что собственное счастье не зависит от человека рядом. Несчастные люди никогда не будут счастливыми, даже если добьются желаемого. И если человек вовремя понимает уроки, которое несет безответное чувство, то свет и радость приходят в его жизнь. Но бывает так, что эгоистичное желание любой ценой заполучить возлюбленного окончательно губит жизнь. Любовь никогда не требует, она всегда только дарит. Требует только наш эгоизм.

Взрослея, наши чувства становятся ярче, и мы снова путаем их с любовью. Когда нам кажется, что мы не сможем жить без этого человека, сходим с ума, и при встрече эмоции захватывают разум, то это чувство называется страстью. Это не любовь, хотя так похоже. Отношения на таких чувствах не будут долгими, потому что страсть проходит, она не вечна. А после ее ухода остается только пустота. Нам кажется, что жизнь снова обманула нас, но это был всего лишь урок. Страсть очень рядом идет с фанатизмом, когда своя жизнь отходит на второй план, и мы дышим только возлюбленным. Очень похоже на истинную любовь, ведь речь не идет о собственном эгоизме. Но это изначально коварная ловушка, ведь человек уйдет, и вы останетесь одиноки, окончательно потеряв себя.

Любовь матери к своему дитя является самым чистым и самым светлым чувством на свете. Но женщина не должна любить своего мужчину материнской любовью. Это не вовсе не любовь, это желание его контролировать и защищать, что полностью противоречит женской природе. Своего мужчину нужно любить как спутника жизни, как смелого героя и защитника, а не как маленького сыночка. Это разрушит его способности быть сильным и совершать подвиги для прекрасной дамы. Он будет только стараться не расстроить мамочку. Такой союз обречен. Когда женщина, безусловно любит мужчину, она боготворит его, поддерживает и акцентирует внимание только на хорошем, не пытаясь нянчить его и требовать чего-то.

Как много людей теряют веру в счастье, не сумев распознать в обманчивых чувствах подсказки о смысле любви. Как много в мире несчастных женщин, которые считают, что если их полюбят, то они станут счастливыми. Любовь не ищут. Чтобы привлечь любовь, нужно самому стать ею. Полюбить себя и свою жизнь, с благодарностью принимать уроки судьбы. Мы рождены, чтобы научиться любить и среди потока порочных эмоций увидеть истину. Когда человек любит себя, он наполняется светом, который привлекает настоящую любовь и безграничное счастье. Чтобы дарить любовь, сначала нужно открыть ее в своей душе. Несчастный человек, недовольный собой и всеми вокруг не может никого любить, это обман. Так можно привлечь только то, что излучаешь.

Любовь никогда не требует, не приносит боли и страданий. Она рождается в нашем сердце и никогда не уходит. И счастье – это сознательный выбор, а не пункт назначения. Пройдя через многие обманчивые чувства, я поняла, что такое Любовь. Это волшебное чувство, когда счастье другого человека важнее твоего собственного. Пропадает желание что-либо требовать взамен. Ты бескорыстно даришь этот свет, источник которого находится в сердце, и любовь возвращается к тебе в ответ.

Как найти любовь – путь к себе

Все романтичные высказывания о встрече двух половинок сами по себе являются ошибкой. Человек, чувствующий себя половинкой, несчастным без пары, никогда не встретит свою любовь. Это закон жизни. Нельзя полюбить кого-то другого, если ты сам себя не умеешь любить и являешься разбитым кувшином, который не может накапливать энергию счастья и радости, которая привлекает людей.

Многие задают мне вопрос о том, как можно чувствовать себя счастливым, если твоя жизнь неполноценна без отношений, и ты очень одинок. В этом и кроется урок, который человек должен пройти. Чтобы привлечь что-то, ты должен это что-то излучать и отдавать миру. Если чувствуешь себя одиноким и несчастным, то кроме одиночества привлечь ничего нельзя. Стоит научиться быть счастливым с самим собой, наполняясь положительной энергией. Наслаждаться общением со своим внутренним миром, возможностью осознать многие вещи. Тишина в личной жизни заставляет человека обернуться на себя, открывает путь к саморазвитию и самосовершенствованию. Вам необходимо пройти этот урок для развития своей мудрости. В первую очередь, чтобы привлечь любовь в свою жизнь, необходимо заняться собой во всех смыслах. Когда человек любит себя и свою жизнь, в ответ по принципу зеркала, его любят окружающие и привлекается энергия счастья. А чтобы очаровывать других, нужно самому быть очарованным. С этого и начнем. Самый главный секрет – закрутить роман с самим собой. И это не абсурд. Отбросьте негативные стереотипы мышления сначала о самом себе. Примите этого человека, который смотрит на вас из зеркала, целиком и полностью, без осуждения и критики. Почувствуйте силу безусловной чистой любви, которая учит любить просто так, за то, что вы есть. Вы достойны быть любимым, полюбите вновь себя так, как самое драгоценное, что есть у вас. Как любимое дитя, как малыш любит свою маму, без условий. В вашей душе встрепенется свет, который будет освещать жизнь. Займитесь уходом за своей внешностью, без критического осуждения недостатков. Просто ухаживайте за собой, замечая, как становитесь прекраснее. Если имеется проблема лишнего веса, то не нужно укорять себя и обзывать. Займитесь любым видом физических упражнений, с целью помочь себе. Потому что, обзываясь, ничего добиться нельзя. Когда мы начинаем бичевать свое тело, ругать его за не те пропорции, считать некрасивым, оно пытается защититься от шквала негативных эмоций с помощью жира и лишних килограммов. Таким образом, наше сознание пытается отгородиться от вас самих же. Любые мысли о своем теле воплощаются на нем. Если мы думаем о том, что страшные и не привлекательные, то ни о каком очаровании речи быть не может. Прыщи тоже чаще всего являются следствием непринятия себя и оскорбления своей внешности. Выбор за вами. Мы выглядим так, как выбираем думать о себе. Ключевое слово здесь «выбираем»! Все в нашей жизни зависит от того, как и что мы думаем о себе самом. Так почему бы не изменить эти взгляды? Сказать себе: «Я уважаю себя, я выбираю мыслить о себе по-доброму, любить себя и заботится о своем здоровье и красоте. Я достоин(достойна) самого лучшего, я прекрасен(на) от природы!». Красота – это внутренняя сила, и внешние воздействия влияют не так сильно, как работа на подсознательном уровне. Ухаживать за собой и корректировать свои недостатки нужно обязательно с любовью, а не с целью стать эталоном красоты, закрашивая изъяны. Это очень важно, ведь только искренняя забота о себе помогает стать привлекательнее. Когда вы направите все потоки любви своего сердца на себя, в жизни начнут происходить чудеса. Комплименты окружающих станут первым сигналом о том, что вы на правильном пути.

Чтобы стать счастливым с самим собой, необходимо научиться получать удовольствие от жизни, независимо от других людей и их оценок. Многие женщины искренне думают, что, если они станут стройными, красивыми и молодыми, их обязательно полюбят. А хуже всего то, что они уверены, что полюбят и примут себя только тогда, когда их оценят другие, когда придет тот самый принц и сделает счастливыми. Это замкнутый круг, который приведет лишь к отчаянию.                                           Собственные увлечения и хобби делают личность полноценной и целостной, развивая уникальные таланты и способности. Занимайтесь тем, что приносит вам огромное удовольствие, благодаря чему вы отдыхаете и наслаждаетесь. Одних вдохновляют путешествия и выезды на природу, общение с растениями или животными. Кто-то любит заниматься творчеством, писать стихи и сказки. Другие обожают шоппинг и модные тенденции, кто-то растворяется в своей работе, не замечая ничего вокруг. Любое занятие, от которого сияют ваши глаза и жизнь наполняется радостью, и есть настоящее увлечение. Оно помогает само реализоваться, и вы излучаете в мир волны позитива. А что излучаете, то и получаете! Счастливый человек с улыбкой и лучистыми глазами привлекает намного больше восхищенных взглядов окружающих, чем самые идеальные, но не живые модели. Люди чувствуют ту энергию, которую несет ваш облик, а вовсе не правильность черт и красоту фигуры.

Когда настанет момент, что вам просто хорошо с самим собой, интересно и весело, вы почувствуете настоящее безграничное счастье! Вы перестанете быть ущербной половинкой, которая кого-то ждет для подтверждения собственной самооценки. Вы будете радоваться солнышку, пению птиц и просто тому, что живете на свете. Импульсами счастья вы сможете притянуть поистине светлые отношения, которые еще больше осчастливят вас. Несчастного человека нельзя сделать счастливее с помощью брака, скорее всего он станет еще несчастнее. Чтобы привлечь любовь, нужно стать ею, возродить это светлое чувство в своем сердце, ведь только любовью можно привлечь любовь. Но важно не забывать про мировое зеркало и помнить о своих мыслях. Идеализация наших представлений всегда учит принимать мир таким, каким он является. Идеализируем мы свою внешность, отношения в семье, погоду и работу. И чем больше этих идеализаций в сознании, тем больнее уроки будет приносить жизнь, чтобы вы позволили ей и себе быть собой.

Многие женщины и мужчины считают, что вокруг них все представители противоположного пола совсем негодные. Дамы жалуются, что перевелись настоящие мужчины, а вокруг только страшные нищие инфантильные алкоголики маленького роста. А мужчины чаще всего сетуют на то, что женщины стали коварные, стервозные и им нужны только деньги и драгоценности. С такими установками вам будут попадаться именно такие персонажи, образ которых живет в ваших мыслях. Что другое может отражаться в вашей жизни, если внутренний мир имеет такой формат? Внешняя реальность всегда отражает внутренние устои. Не стоит поддерживать разговор о том, что «все мужики …», потому что в жизни очень много достойных и надежных мужчин, главное захотеть их увидеть и научиться уважать других людей, независимо от того, соответствуют ли они вашим взглядам или нет. В моей жизни тоже были моменты, когда я думала, что в городе совсем не осталось нормальных представителей сильного пола. Повсюду на улицах я видела только «таких» мужчин, в трико и с сигаретами. Здесь необходимо поменять свой старый стереотип мышления на новую позитивную установку:

«Я принимаю всех мужчин как сильную половину человечества. Я уважаю их, восхищаюсь их мужественностью и силой. Они наши защитники и герои. Каждый имеет право быть собой и достоин уважения. Меня окружают самые достойные и порядочные мужчины, я восхищаюсь их честностью и красотой».

Тоже самое относится и к образу о женщинах. Тем более, наш партнер всегда является отражением нас самих, указывая на наше поведение и мысли. К нам всегда будет проявлено такое отношение, как мы относимся к самим себе и что думаем о других людях. Если мы видим в человеке только его плохие качества, он будет нам показывать самые худшие стороны своей сущности. Нужно попытаться найти и увидеть в нем хорошее, тогда результат не заставит себя ждать. Ваш партнер начнет проявлять эти свои лучшие качества волшебным образом. А волшебство здесь в том, что нельзя изменить других. Изменить можно только собственное отношение к каким-то аспектам, тогда они станут иными, отражая ваши новые устои. Все просто и сложно одновременно. А если злиться и упрекать, то в ответ можно получить взаимные упреки и ненависть. Если вас раздражает в избраннике какие-то черты и определенное поведение, то это подсказка о том, что нужно исцелить в себе. Вы также себя ведете в какой-то области, также относитесь к чему-то, а он показывает это. Глупо обижаться за такой ценный подарок. В умении это понять заключается большая мудрость жизни.

Привлечь любовь и счастливые полноценные отношения можно только на свет собственной души. Любовь всегда живет в нашем сердце, поэтому её поиски где-то в кафе или парках не приведут к результатам. Не надо каждый день ждать сказочного романа, просто верьте в светлое будущее и радуйтесь красоте своего сада. Лишь полюбив себя безусловной любовью и поняв, что счастье уже есть в вашей жизни, можно встретить на своем пути не вторую половину, а любящего целостного человека.

Глава 4.

Путь женщины

Путь женщины – это всегда путь любви и заботы. Женщина сама по себе является воплощением любви и нежности, призвана дарить её миру и наполнять жизнью все вокруг. Этот не большой раздел книги я бы хотела посвятить прекрасной половине человечества. Ранее было много сказано о женской работе, женственности, о безусловном уважении к мужчинам и волшебной силе женской энергии. Но как много в современных городах постсоветского пространства женщин, которые махнули на себя рукой ради общественного долга. Никто не научил, что главный их долг и предназначение в мире – дарить новую жизнь, заботу и внимание своим близким, вдохновляя красотой и мягкостью мужчин на движение к вершинам успеха. А чтобы дарить, женщине нужно уметь накапливать свои силы, ведь отдавая в минус, мы истощаем свои ресурсы на столько, что они почти не восстанавливаются. Никто не учил их, что нужно беречь себя, не расплескивая драгоценную энергию до полного опустошения. Женщине не нужно бороться и добиваться, её жизнь должна быть плавной и мягкой, чтобы с радостью и легкостью выполнять свою роль. Счастливой женщине нет нужды что-то доказывать мужчинам, соревноваться с ними в успешности и вкалывать до позднего вечера.

Что, в первую очередь, привлекает сильный пол? Нежная и мягкая женственность. Никто не хочет видеть рядом с собой всезнающую, сильную и воинствующую бабу, которая сама чинит краны и лучше мужа водит машину. Сильная громовая женщина забивает мужской потенциал, постепенно сводя его на нет. Мужчин вдохновляют хрупкие и нежные нимфы, которые восхищаются их силой и воркуют мелодичным голоском. И ни в коем случае не командуют как прапорщик. Мужчины любят счастливых дам, с искренней простотой, умеющих вовремя поддержать, а не упрекнуть лишний раз в никчемности. Женщина, которая ценит себя и других, ухаживающая за своей красотой, умеющая отдыхать и наслаждаться жизнью всегда имеет любящего спутника жизни, который бережет её как сокровище. А слишком правильные, умные и дисциплинированные женщины, которые все умеют, работающие не покладая рук, якобы на благо, остаются с разбитым корытом. Потому что, они берут на себя не свои обязанности, лишая мужей мягкой женской энергии. Сильный пол получает энергию с неба, это поток солнечной силы, которая дает возможность действовать и стремиться к целям. А женщины получают свои ресурсы от матушки-земли. Это спокойная, плавная лунная энергия, которой только жена может подпитывать своего супруга, если сама наполнена, спокойна и счастлива. Мужчины без женской энергии становятся вялыми, инфантильными, злыми и теряют интерес к жизни. Поэтому партнера нужно окрылять, а не пытаться руководить им, давать деньги или вместе таскать тяжести. Нельзя сильному полу помогать материально, работая на двух работах, этим мы губим мужское начало и свою женскую сущность.

Почему муж перестает замечать и дарить подарки? Потому что, женщина начинает экономить на себе ради семьи, ничего не хочет, ходит дома в старом халате и ворчит по поводу разбросанных вещей и грязной обуви. Она перестает быть милой вдохновительницей, становясь теткой.

Женщина и тетка

В последнее время, я все чаще замечаю замученных и уставших женщин. Они спешат с нелюбимой работы с тяжелыми пакетами в руках, озадаченные бесконечными проблемами и заботами. Они недовольны своей жизнью, их глаза не сияют счастьем. Бесформенная серая одежда позволяет им слиться с толпой, спрятаться от самих себя и от жизни. Каждый их день похож на предыдущий, с рутинными делами и пустыми хлопотами. У них нет сил наряжаться и следить за собой. Им это не нужно. Малейший совет о том, чтобы поухаживать за собой воспринимают в штыки со словами: «У меня столько забот, некогда мне этой ерундой заниматься!». Они тащат на себе всю семью и совсем забыли, что они женщины. Забыли о своем главном призвании украшать мир и вдохновлять на подвиги! Они пытаются зарядиться осуждением соседей, промыванием костей своим знакомым, пытаясь найти в жизни каждого из них обман и невежество. Они сердито ворчат в подъездах, вечно недовольны играми детей и никогда ничему не радуются. Они считают, что абсолютно правы и только их взглядам должно соответствовать все вокруг. А оно и соответствует. Такие женщины позволили себе превратиться из прекрасной богини в сердитую неопрятную тетку, которая только и жалуется на правительство, инфантильного мужа и здоровье. Что может получить женщина, которая ненавидит себя и все, что её окружает? Только холодность в семье, неуважение на работе и постоянные разочарования. И ничего не изменится, пока она не взглянет на все с другой стороны и не начнет менять свой образ мыслей.

Жизнь относится к ним так, как они сами относятся к себе и всему, что их окружает. Это давно известная истина, справедливая и очень простая. Изменить свой мир, можно только изменив себя. Все, что мы отдаем, возвращается бумерангом обратно. Ненависть и раздражение сердитой тетки притягивает злых людей и такие же ситуации. Негативные мысли и недовольство в адрес других людей влечет за собой только неуважение.

Когда замученная негативными эмоциями женщина осознает эти простые истины, вокруг начинают происходить чудеса. Понимая свою ценность, она начинает с заботой и любовью относится к себе, ухаживать за своей внешностью и здоровьем. Замедляется и оставляет привычку куда-то постоянно спешить, нестись сломя голову на работу, отказывается от критики и недовольства, замечая солнечный свет и дыхание весны. Вдруг в её душе начинает просыпаться давно ушедшая радость, а лицо озаряет улыбка. И вот она уже не летит сломя голову с тяжестями, а порхает как бабочка. Пытаясь видеть в других хорошее, люди начинают проявлять доброту. Она больше не ругается в транспорте и не осуждает низкие пенсии, не срывается на детей и мужа. У нее появляются силы и вдохновение приготовить вкусный ужин и с улыбкой встречать домашних. Красота ее вновь расцветает и очаровывает! Свет ее души начинает освещать тот тоскливый мир, в котором она жила и притягивает радость. Муж вдруг дарит цветы и помогает по дому, солнце греет ласковыми лучами, а коллеги делают комплименты. Любовь к себе и к миру позволяет восстановить гармонию в жизни. Она понимает, как важен для нее отдых и забота о себе, ведь это восполняет ресурсы ее души, для того, чтобы с любовью заботиться о близких.

Чтобы стать счастливой по-женски, необходимо принять свою природу и осознать женскую роль в отношениях. Супруга создает условия и атмосферу, а мужчина достигает результата. Только женщине подвластно подарить мужчине то самое состояние, в котором он чувствует себя нужным, любимым и самым лучшим. Женское счастье базируется на искренней любви и уважении к мужчине, а также на понимании своей ценности и предназначения. Если хочешь, чтобы партнер стал королем, сама будь королевой. Привнося уют в дом, важно уметь не прислуживать, а создавать атмосферу. Ценить себя и свои желания, не растворяясь в жизни мужчины. Уделять себе время и отдыхать, наполняясь силами и положительными эмоциями. Всегда говорить о своих желаниях, уметь просить мужчину о помощи без разрушающей гордыни. А самое главное, научиться радоваться подаркам и восхищаться его успехами от всей души, благодарить его за все хорошее, чтобы он получал стимул к дальнейшим свершениям ради вас. Мужчины сами не могут догадаться о наших желаниях, их нужно четко озвучивать и вдохновленно просить то, что вы хотите. И не важно, помощь это по дому или желанная вещь. Скажите искреннее спасибо за подаренные цветы вместо того, чтобы пилить его за потраченные деньги, ведь мужчинам очень приятно радовать нас и получать за это восхищение. Это их сущность.

Отношения часто дают трещины из-за упреков и обвинений со стороны уставшей и измотанной женщины. Она ворчит и пилит мужа со словами:

«Ты ничего не делаешь! Ты меня не понимаешь и не помогаешь! Сколько раз можно тебя просить!»

Именно такие «ты-сообщения» сильно задевают мужчину. Он не слышат ваших жалоб, его мозг улавливает только обвинения и супруг отстраняется. Даже постоянно ругая кошку или собаку, они перестанут ласкаться к вам. А если постоянно упрекать мужчину, он будет чувствовать себя никчемным, не способным на серьезные поступки, что сделает его слабым и ненужным. Мужчина не сможет видеть в ворчащей и недовольной женщине прекрасную богиню, такой союз будет обречен. Когда вы расстроены, огорчены и находитесь на грани срыва, не обвиняйте никого, а используйте «я-сообщения». Обратитесь к своему спутнику со словами:

«Я так переживаю, мне обидно и горько, я не знаю, что мне делать. Я так злюсь, внутри меня все кипит, мне хочется кричать и плакать. Я хочу, чтобы ты мне помог».

Еще можно тихонечко прижаться к нему, как котята, свернувшись теплым комочком. Такие слова мужское сознание будет воспринимать как просьбу о защите и помощи, что соответствует природе сильного пола. Он не услышит упреков и обвинений, которые ранят мужское достоинство. Поверьте, «я-сообщения» являются лучшим способом проявления своих отрицательных эмоций. Я часто говорю, что только женщина делает своего мужчину. Даже если большого и сильного героя все время хлестать кнутом недовольства, говорить, что он глупый, слабый и ленивый, то даже прекрасный рыцарь лишиться своих доспехов, став бесполым жителем дивана или гаража.

Чаще думайте о своем муже в позитивном ключе. О том, какой он умный, замечательный, добрый, заботливый и честный. Как вас повезло встретить его, какой прекрасный подарок сделала вам жизнь! Восхищайтесь им в своих мыслях по-настоящему, с истинной верой в это. Когда жена с любовью думает о своем супруге, она подпитывает его своей женской энергией, которая помогает ему добиваться большего, быть уважаемым и достойным человеком. Женщина делает своего мужчину, он становится таким, как она о нем думает. Только верить в лучшие стороны супруга необходимо по-настоящему, всем сердцем стараться видеть в нем хорошее. Неискренние похвалы так и останутся пустыми и лживыми, не принося ничего доброго в жизнь.

Но что же делать в ситуации, когда жена верила в него, старалась, а отношения все равно разладились? Не следует путать женские обязанности с прислуживанием и желанием угодить. Также нельзя терпеть унижения и издевательства из-за страха остаться одной, жить только ради мужчины, постоянно пытаясь угождать. Такая женщина никогда не удостоится уважения, мужчине нужна самодостаточная спутница, а не его тень. Выполнять свое предназначение нужно с позиции королевы, не превращаясь из жены в служанку. Речь не о том, чтобы восседать на троне и смотреть свысока, вовсе нет! Быть королевой – значит с чувством собственного достоинства идти с партнером по жизни. Уважать его и дарить тепло своей души, не забывая о своей значимости и ценности. И опять здесь просматривается закон о зеркале, как мы относимся к себе, такого и стоит ждать отношения от других. Зачем вообще нужны эти знания о женской природе и энергии земли? Для гармонии в отношениях, о которой мечтаю все. Женственная женщина, понимающая свою природу, всегда притягивает мужественного и ответственного мужчину, и наоборот. Это закон противоположностей, постулат единства и равновесия. Женщина с мужскими взглядами и чертами характера сможет притянуть только мягкого, безвольного и безответственного мужчину, чтобы уравновешивать данный союз. Такие отношения не приведут к возвышенным чувствам и взаимоуважению, а станут только темой для анекдотов. Поэтому очень важно развивать свои женские качества и учиться накапливать живительную женскую энергию.

А как быть, если все не как в сказке? Если в жизни нет мужественного спутника, а женщине необходимо быть сильной и хваткой, чтобы тянуть свой быт и воспитывать детей? Как не потеряться среди своих женских и мужских обязанностей одновременно? Одинокой женщине с детьми нужно быть жестче и дисциплинированнее. Но необходимость зарабатывать деньги и все делать самой вовсе не означает, что нужно превратиться в бесполое нахмуренное существо, отказавшись полностью от своих желаний. Это будет позиция жертвы со всеми вытекающими последствиями. Нужно помнить о том, что вы женщина, проявлять мягкость и милосердие, не забывая про собственную жизнь. Между всем этим такая тонкая грань, что порой в состоянии усталости и отчаяния можно снова стать на путь недовольной тетки. Реализовывайте на работе свои сильные стороны, будьте серьезнее и сосредотачивайтесь, но переступая порог своего рабочего места, выключайте эти жесткие качества. Учитесь успокаивать свои мысли, переносясь в ощущения. Это подарит состояние расслабленности и спокойствия. Уделяйте себе время на то, что очень нравиться и приносит удовольствие, будь то любимые книги, сериалы, сладости и рукоделие. Не забывайте о своем теле, которое тоже нуждается в вашей заботе и внимании. Когда мы находим время на косметические процедуры, то оно с радостью отвечает нам молодостью и прекрасной формой. Если отказывать себе в главном удовольствии, ссылаясь на усталость и отсутствие времени, то неопрятная тетка может снова постучаться в ваши двери. Даже воспитывая детей в одиночестве, можно быть цветущей и довольной женщиной, главное помнить о том, что детям нужна счастливая мама, а не загнанная лошадь. Нужно осознать урок, почему жизнь оставила вас без мужчины, повесив все обязанности на хрупкие плечи. Почему рядом нет надежного плеча, какие установки смогли заблокировать женское счастье? Помните, что мысли в нашей голове создают пространство и ситуации, и любые обстоятельства можно изменить, и это под силу только самому человеку. Не прилетит фея и не подарит принца, пока не изменятся ваши негативные программы мышления. Когда вы это поймете, урок будет усвоен. Главное не забывать о развитии женских качеств, благодарности и внутренней мудрости даже в суровых условиях, чтобы привлечь в свою жизнь по-настоящему счастливые отношения. Наслаждайтесь жизнью, каждым её моментом, будьте очарованы её волшебством, не прокручивая бесконечно грустные мысли. Выше я упоминала о том, чтобы очаровать кого-то, нужно самой быть очарованной и счастливой!

Следить за своей внешностью одна из прямых обязанностей прекрасной половины. Ухоженная и любящая себя женщина чувствует себя замечательно и способна делиться своей волшебной энергией. Косметические процедуры, массаж и красивые вещи являются основным способом восстанавливать свои ресурсы и радость в жизни. Женщине нельзя отказывать себе в косметике, вкусной здоровой пище, новых красивых вещах и общению с подругами, ведь это её здоровье и равновесие гормонального фона. Это очень и очень важно! Многие аювердические психологи пишут в своих работах, что духовность женщины определяется её красотой и ухоженностью, ведь её задача – вдохновлять, дарить жизнь и любовь всему живому. А одетая в мешок женщина, с неопрятными волосами, которая не любит украшения и косметику, но читающая возвышенную духовную литературу, идет неверным путем. Кому нужна такая одухотворенность, если отказываться от своей природы? Внутренняя гармония женщины всегда отражается на её внешнем виде, открывая взору цветущую красавицу, которая любима и счастлива. Мужчин во все времена вдохновляла женская красота и изящность, нежная кожа и струящиеся волосы, пробуждая рыцарские черты характера.

Современная мода диктует свои правила о том, какие вещи стоит носить женщине, чтобы выглядеть роскошно. Только вот модные дизайнеры порой не понимают связи между одеждой и привлекаемыми событиями. Как уже было сказано выше, женщина получает энергию от земли, поэтому испокон веков представительницы прекрасного пола носили платья и покрывали голову, чтобы защитить себя от мужской космической энергии, которая имеет слишком активный и векторный заряд. Поэтому самым благоприятным видом наряда является платье или же юбка. Подол создает купол, который аккумулирует потоки женской силы, защищая и наполняя хозяйку. Брюки рассеивают защитные волны, провоцируя получение энергии мужским путем, а значит, превращают плавные женские цели в стремительные достижения, усердную работу и жесткость характера. Брюки пережимают энергию в малом тазу и способствуют развитию женских заболеваний. В штанах удобнее бегать, торопиться, носить пакеты из магазина, но не быть очаровательной и милой. Надевая брюки, можно не делать макияж и прическу, сойдет и старая толстовка. Наша жизнь так коротка, неужели можно тратить её на такое отношение к себе? Мы же родились женщинами, яркими цветочками, призванными украшать мир, так почему бы не быть прекрасными каждый день? В юбочке уже не получиться носиться сломя голову и перетаскивать тяжести. Платья помогают обратить на себя внимание, сменить серый хвостик на красивую укладку, замедлить свой ритм и почувствовать себя женщиной. Это важный аспект по развитию любви к себе. Первый шаг на пути к здоровью и счастью. Мужчины всегда предпочтут видеть даму в платье, чем в джинсах, это неоспоримый факт.

Мне часто задают вопрос о том, что очень легко быть женственной летом, носить летящие платья и туфельки, но как быть зимой, когда ледяной ветер и мокрый снег нещадно атакуют? Фанатизм в любом деле ни к чему, и одеваться всегда нужно по погоде, особенно в северных широтах. Ведь одежда только помогает создать женственный образ, но без внутреннего ощущения никакая юбка не поможет. Носите платья дома, поддерживая свою красоту и очарование, заботьтесь о своей внешности и внутренних ощущениях, освобождаясь от негатива. Носите красивое белье и украшения, ухаживайте за волосами и берегите здоровье! В теплых штанах тоже можно быть женщиной, играя аксессуарами и освещая всё вокруг искренней улыбкой!

Помните, что фанатизм не уместен ни в чем. Не стоит слепо верить идеалам и стандартам о том, как должна выглядеть женщина и как ей полагается себя вести. Сейчас очень много лекций и статей психологов, которые пропагандируют ношение длинных юбок, косы до пояса, ранние подъемы и полный отказ от брюк и социальной активности. Берите для себя только то, что находит отклик в вашей душе. Не всегда в ритме города уместна и удобна длинная юбка. Не всем мужьям это придется по вкусу, и не каждая женщина сможет чувствовать себя в ней уютно. Длинные волосы идут каждой женщине, но все могут позволить себе отрастить длину по разным причинам. Это может быть нехватка времени или очень тонкие и редкие волосы, которые плохо держат объем. А некоторым женщинам просто очень нравятся короткие фактурные стрижки или модное во все времена каре. И зачем же им, в угоду мудрым стандартам женственности, лишать себя удовольствия, отращивая ненавистные локоны? Такие поступки точно не наполнят женщину энергией и счастьем, они скорее всего наоборот, станут источником стресса. А если активная женщина, которая является лидером по своей природе, запрет себя дома с пеленками и борщами, то она попросту потеряет вкус к жизни. Этому миру нужны разные женщины, активные и домохозяйки. Любительницы вязать и горячие гонщицы на модных машинах. Внешняя атрибутика и навязанные стереотипы никогда не сделают из вас настоящую женщину, если вы не будете ею внутри.

Женственность, это не только внешние данные и красивые платья, это особенное состояние души. Спокойствие, плавность, умение принимать и наслаждаться жизнью. Если женщина не умеет принимать заботу, подарки и помощь, то она вынуждена будет достигать всего сама, несчастная и одинокая. Важно уметь принимать и то, что нельзя изменить. Это обстоятельства, события и уроки судьбы. Принимать – это значит позволять жизни быть такой, какая она есть, разрешать другим быть собой, не оспаривая чужие идеалы и точки зрения. Научитесь просто доверять Вселенной, зная, что вы под защитой Высших сил и своего мужчины. В этом главная сила настоящей женщины. А верность и преданность – самые ценные качества, глубоко почитаемые мужчинами, которые помогают им на жизненных перепутьях. Женщина, которая больше чувствует, чем думает, всегда расслаблена, у нее по-женски получается преодолевать препятствия. Все попытки решать проблемы мужским путем, воюя и сражаясь, истощают наши запасы до последней капли. Слишком сложный мыслительный процесс отнимает большую часть энергии. Женственность подразумевает действовать от души, мягко и спокойно, оставить сложные раздумья, диктатуру и желание все контролировать, научиться доверять мужчине и Богу, стать той, ради которой захочется свернуть горы.

Глава 5.

Путь исцеления

Пятая глава – это самый важный и самый сложный этап в развитии нашего сознания, который поможет нашей внутренней мудрой силе запустить процессы исцеления и восстановления здоровья. Эти знания я решила опубликовать в самом конце книги, чтобы читатель мог постепенно знакомиться с безграничными возможностями своего сознания и важными законами счастливой жизни, осознавая созидательную мощь собственных мыслей. Усвоив урок о том, что мысль есть величайшая сила, которая творит все события жизни, можно научиться управлять ими на благо себе и своему здоровью.

Психосоматика – это раздел медицины, который изучает причины различных заболеваний, проявляющихся из-за негативного образа мышления и эмоционального напряжения. Я заинтересовалась этими знаниями несколько лет назад, и до сих пор убеждаюсь в том, что каждая болезнь тесно связана с психологическими установками и негативными программами мышления.

Любая болезнь – это сигнал организма о нарушении гармонии и равновесия. Таким образом, наше тело пытается показать нам то, что мы делаем неправильно. Болезнь возникает из-за того, что в какой-то части нашего организма произошел застой энергии, который формируют наши мысли и эмоции. Основными причинами всех заболеваний являются негативные составляющие, такие как обида, страх и чувство вины.

Ненависть, злоба и жажда мести являются производными обиды. Переживание, беспокойство и отчаяние формируются из-за страха. Зависть тоже является эмоцией страха, которая отравляет нас мыслями о том, что у нас никогда не будет такого, что есть у других. Стыд, самокритика и боль – это производные чувства вины, которое мучает и терзает сердце человека. Это крайне важные эмоции, они приходят учить нас любви и прощению, но если мы не слышим их, подавляем и накапливаем глубоко внутри, то они разрушают тело человека. Болезнь является следствием того, что вы накопили слишком много плохого в своей душе, она трубит о том, что пора очистить свой сад от всего мусора, пока еще не поздно. Болезнь приходит вовсе не для того, чтобы мучить или наказать за что-то, её цель – научить добру.

Первым делом необходимо осознать и услышать симптомы своего недуга, которые являются тревожными сигналами. Нельзя глушить их таблетками и махать рукой, оправдывая свои действия занятостью. Если игнорировать боль, то она может подкосить здоровье так сильно, что не слышать будет невозможно. «Ах, ты не слышишь? На вот, полежи и подумай». Любую болезнь мы сами создаем в своем теле, используя негативные программы мышления и отрицательные установки. Не стоит проклинать свои недуги, злиться и отчаиваться. Вспомните про поведение жертвы. Мы сами создаем свои болезни и сами можем исцелить свой организм. Поблагодарите болезнь за то, что она пришла преподать вам урок, в котором вы так остро нуждаетесь.

Почувствуйте свое тело, в какой его части возникла боль? Поговорите с ней, что она хочет вам сказать? Наше сознание обладает безграничной мудростью, только оно может подсказать правильный ответ. Чему болезнь хочет научить вас? Какими мыслями и поведением вы создали её?

Подавленные эмоции

Нас всегда учили держать свои эмоции при себе и вести себя прилично. Истинная леди должна быть сдержана и спокойна, даже если внутри у нее бушует ураган. Нужно молча слушать и никогда не перечить. Многие восхищаются людьми, которые никогда не кричат и всегда крайне сдержаны. Но это бомба замедленного действия, ведь подавляя свои эмоции, мы не проживаем их, не понимаем, для чего они пришли к нам. Мы живем со своими обидами, годами накапливая их, а потом удивляемся, откуда пришли недуги. Болезнь всегда учит прощать себя и других, освободится от тяжелого груза ненависти и злобы. Только прощение, милосердие и любовь могут исцелить, это важный урок в жизни. Человек, который копит негативные воспоминания или чувства, который не может выразить, таит обиды и жаждет мести, создаст таким грузом на душе реальную болезнь тела. И она будет учить его своими мучительными проявлениями до тех пор, пока он не осознает и не научиться отпускать эмоциональные блоки. Нельзя подавлять боль, злость и гнев, молча накапливая их в своем сердце, это всегда приводит разрушению здоровья. Проживайте эмоции, особенно негативные, давайте им выход, а потом благодарите за важный для вас урок и отпускайте это событие или человека. Если женщина будет молча глотать обиды на мужа, не пытаясь разобраться в причинах, а просто тихо ненавидеть его, то дело обернется серьезными заболеваниями сердечно-сосудистой и репродуктивной системы. Вообще, самое страшное, что женщина может сделать со своей жизнью – это подавлять свои эмоции. Это заблокирует мягкое течение энергии в теле, вызывая застои во всех сферах жизни. Наши эмоции служат нам верными помощниками и учителями, помогая изучать мудрость и справедливость жизни, но ваши эмоции – это не Вы! И ваши мысли тоже не есть Вы! Все эмоции являются результатом нашего мышления и умозаключения. Каждый имеет возможность выбирать мысли, особенно, если понимает ту колоссальную силу, которой они обладают.

Можно прожить любую старую эмоциональную боль, которую вы глубоко загнали внутрь своей души, думая, что справились с ней. Обязательно проживайте на полную все чувства, которые возникают в связи с тяжелыми событиями в вашей жизни. Это потеря близких, расставание, предательство, болезни, глубокие обиды, страхи и гнев. Вы не сможете справиться с этими чувствами, не выплеснув их. Люди очень сильно заблуждаются, когда думают, что если отвлечься и переключиться на что-то другое, то эмоциональная боль отступит. Это обман и попытка сбежать от негативных мыслей. Не обманывайте сами себя, это бесполезно и очень опасно. Сначала нужно найти в себе силы встретиться со своей травмой лицом к лицу. Выскажите, прокричите, проплачьте те горькие чувства. На этом этапе можно высказывать, писать и кричать все, что придет в голову. Разрешаются употреблять любые слова, упреки, весь поток ненависти, который скопился в сердце. После этого приходит опустошение и все видится уже в другом свете.

Вспомните, как дети выражают свои эмоции? Они никогда ничего не подавляют, искренне радуются и горько плачут, сердятся, топают ножками и говорят всегда то, что думают. А мы годами обижаемся на близких, бывших партнеров, начальников, предавших и бросивших нас людей. Мы не желаем видеть во всем этом уроки, ведь гораздо легче лелеять свои обиды, уничтожать себя за промахи и ошибки, сетуя на несправедливую судьбу. Любые эмоции нужно осознавать и проживать, пытаться понять, какую пользу для вас они несут. Только исцелив свою душу, можно оздоровить свое тело.

Эмоциональные причины болезней

Ученые давно доказали, что серьезные онкологические заболевания вызывают многолетние обиды из прошлого, который человек носит с собой на протяжении жизни, считая виновных недостойными прощения. Яд этих обид разрушает организм на клеточном уровне, уничтожая человека. Чувство собственной вины за совершенные ошибки также запускает процесс самоуничтожения. Если человек считает себя виноватым, и ни при каких условиях не может себя простить, то он считает себя достойным наказания, и как следствие получает его. Страх заболеть притягивает очень серьезные проблемы, ведь эта эмоция требует огромного количества энергии, а сознание формирует ситуацию, куда эта самая энергия и направлена. Поэтому так важно научиться отпускать негативные чувства, формируя позитивные программы мышления.

Опорно-двигательная система

Позвоночник является осью нашей жизни и все проблемы, связанные с ним, имеют общие корни. Любые заболевания опорно-двигательного аппарата говорят об ощущении отсутствия поддержки и опоры в жизни.

Боль в шее говорит о чрезмерном упрямстве, о нежелании быть более гибким и лояльным к людям и событиям. Шея болит, когда человек не умеет принимать мир таким, какой он есть на самом деле.

Боль в плечевом поясе символизирует непосильную ношу, которую вы взвалили на себя, будь то чужие проблемы, тяжелый физический труд или попытки взять все под свой контроль.

Средние отделы спины болят при чрезмерной нагрузке, как эмоциональной, так и физической, при постоянном беспокойстве о жизни, финансах и дальнейших перспективах.

Поясница и крестец – это страх за деньги. Артритом страдают люди, которые не могут отказаться от критики и постоянного осуждения, этот яд растворяет их суставы и хрящевую ткань. Это же касается отложения солей, остеопороза, что обусловлено длительным накапливанием критических суждений.

Ушибы, вывихи, переломы и другие травмы являются следствием старого чувства вины в отношение самого себя. Когда человек ненавидит себя за что-то, постоянно ругает, то на уровне подсознания он ищет наказания за свои поступки и получает его сполна.

Неприятное проявление бурсита (болезненных шишек на ногах в области большого пальца) говорит о гневе на окружающих, доходящего до желания пнуть кого-то.

Чем сильнее симптомы, чем боль в спине и суставах мучительнее, тем громче организм пытается докричаться до нас. И чем дольше мы игнорируем эти сигналы, тем сильнее становятся болевые ощущения.

Кровеносная система

Кровь олицетворяет систему, которая разносит по телу различные вещества, кислород, гормоны и даже наши эмоции. В России есть такая поговорка: «Сердце кровью обливается». Это означает, что человек очень сильно волнуется и переживает, что стресс достиг своего апогея. Вместе с кровью по телу растекается энергия. А уж радость это или горькие чувства, решает только сам человек и никто иной.

Высокое кровяное давление, а по-другому гипертония или артериальная гипертензия говорят о накопленных в огромном количестве старых проблем эмоционального характера, которые когда-то нанесли моральную травму человеку. Постоянный стресс, которому нет конца и края, тоже способствует скачкам кровяного давления. Здесь нужно разбираться со своими переживаниями, родом из далекого прошлого, прощать и отпускать обиды, проживать забитые эмоции, а самое главное – перестать сочувствовать и сопереживать чужим проблемам, слишком близко принимая это к сердцу.

Со – «переживать» и со – «чувствовать» означает пропускать через себя чужую боль, брать её на себя и переживать вместе. Вам это надо? Сама по себе гипертония вовсе не болезнь, это просто сбой сосудистой системы, который вызывают беспочвенные волнения, страх, переживания и стресс. Для начала нужно разобраться, какие именно эмоции так загрязняют душу, что сосуды дают сбой?

Низкое кровяное давление или гипотония являются спутниками упадка настроения, ощущения бессмысленности происходящего, отсутствия сил и жизненного интереса. Но это относиться только к тем людям, которые страдают именно гипотонией, а не скачками давления от высокого до ненормально низкого.

Сердце – это храм нашей души. В котором живет любовь, чувства и сама жизнь. Все сердечные заболевания всегда вызваны затяжными стрессами, напряжением и грузом негатива. Не зря же в народе говорят: «камень на сердце». Эта поговорка раскрывает смысл всех сердечных недугов. Все эмоциональные переживания ложатся тяжким грузом именно на сердце, препятствуя его нормальной работе.

Заболевания крови говорят о том, что человек накопил огромное количество «мусора» в своей душе, и все эти отходы неминуемо начали отравлять тело. Все довольно просто. Сложно лишь обрести желание увидеть всё это.

Нервная система

Нервная система – это струны человеческой души, которые воспроизводят различные мелодии на протяжении всей жизни.

Почти все нервные заболевания, такие как невралгия и невропатия, вызывает страх, тревога, беспокойство и невозможность управления ситуацией.

Мигрень и затяжные головные боли являются следствием постоянного напряжения, чрезмерной нагрузки на эмоциональном уровне. Иногда голова начинает болеть для того, чтобы остановить «бесполезную деятельность» человека, которую он сам не хочет прекратить.

Депрессия и апатия по большому счету не являются заболеваниями, но организм приходит в такое состояние из-за ощущения бессилия и бессмысленности, никчемности и ненужности. Человек не доверяет жизни и не верит в положительный исход ситуации. В этом случае необходим отдых и работа над отношением с самим собой, и в первую очередь над доверием к жизни.

Пищеварительная система и работа кишечника

Болезни желудка, такие как язва и гастриты – это постоянный страх чего-то нового, неуверенность в собственных силах. Страх – одна из самых разрушительных эмоций, которая чаще всего проявляется болями в желудке. Гастрит и повышенная кислотность говорит о том, что вас что-то гложет. Неприязнь к людям и событиям вызывают проблемы с пищеварением, особенно тошноту. Многие люди часто употребляют фразы, вроде: «Я не перевариваю его!» или «Меня тошнит от этого!». Обращайте внимание на то, что вы говорите. Тошноту у беременных или токсикоз вызывает как раз нежелание этой беременности, причем оно не всегда осознанное.

Печень аккумулирует в себе всю злость, гнев и ярость человека, как мощный санитар пытаясь очистить организм от шлаков. Но когда человек постоянно живет в фонтане своих негативных эмоций, копит их, то печень не выдерживает такого натиска. Отсюда и желчекаменная болезнь. Сколько вы накопили там обид и претензий?

Панкреатит, или заболевания поджелудочной железы, это отказ от принятия ситуаций и событий, упрямство и раздражительность.

Сахарный диабет возникает чаще всего у тех людей, которые потеряли радость в жизни. Врачи ставят им полный запрет на сладкое и многие другие любимые продукты. Организм тем самым показывает, что больше нельзя «заедать» свое уныние сладким, а нужно научить получать радость от своей жизни.

Все проблемы с кишечником имеют общие корни. Этот важный орган символизирует усвоение полезных веществ и выведение лишнего и не нужного. Запоры показываю вам, что вы накопили слишком много плохого и тяжелого, не умеете избавляться от старых убеждений, упрямства, обид и хлама. Геморрой почти всегда является спутником запоров. Воспалительный процесс говорит о том, что человек слишком много подавляет своих эмоций, не желая отпускать их. Слишком много взваливает на себя, не имея возможность все сбросить. Причиной этого заболевания является не только эмоциональная копилка, но и захламленность личного пространства жизни. Старые вещи, завалы на балконе, беспорядок и скопление бесполезных вещей. Колиты, метеоризм и понос вызывают страхи и панические переживания. В первую очередь нужно пересмотреть свое питание, распорядок дня и понять, что так сильно пугает и беспокоит вас.

Выделительная система и почки

Главой этой системы в организме человека являются почки. Их заболевания связаны с постоянным осуждением и критикой, чувством разочарования. Нефритом страдают люди, которые чувствуют себя никчемными неудачниками, которые ни на что не способны. Удары по самолюбию тоже отражаются на почках. А годами хранимые обиды вызывают почечнокаменную болезнь, которая и показывает, как тяжело и больно человеку отпускать их. Камни как раз и есть те материализовавшиеся негативные мысли, которые вы растили в своем сознании. Теперь они причиняют боль далеко не обидчикам.

Цистит, уретрит и прочие воспаления мочевого пузыря, также, как и все гинекологические заболевания громко кричат о раздражении и презрении к противоположному полу. Горькая обида на унижения и предательство бьет по выделительной системе. Корни нужно искать в отношениях с партнером, бывшем или нынешним, где имели место быть обиды, тяжелые расставания, унижения и взаимная ненависть. Начинать нужно издалека, слой за слоем освобождая себя от накопленной ненависти.

Дыхательная система

Проблемы с легкими говорят о том, что человек не дает себе жить и «дышать» полной грудью. Комплексы и бессмысленные установки сковывают дыхание. Иногда человек задыхается от собственного «пара» ярости, который распирает его изнутри. Астма есть подавленные эмоции, бронхиты и пневмонии – сильный гнев, особенно невысказанные слова, которые душат человека. Покраснение горла и ангина сами за себя красноречиво рассказывают о том, что человека обидели и глубоко задели его душу, но он не смог ответить. Эмоция, которая не нашла выход, всегда вызывает воспаление в том органе, который наиболее связан с ней. Все свои чувства нужно уметь проживать в тот момент, когда они пришли, не складывая их в копилку загнанных эмоций.

Органы чувств: кожа, нос, уши и глаза

Заболевания кожи вызывают многие причины. Юношеские прыщи на лице говорят о непринятии себя, своей внешности и отвращении к себе. Подросткам это свойственно, поэтому ключом к решению этой проблемы будет развитие любви к себе, своей самооценки, умения принимать себя таким какой есть. На коже тут же отражается неприязнь и недовольство собой. Продолжать в том же духе, значит только усугубить проблему.

Любые проявления раздражения и аллергии несут все те же уроки. Не желание принимать мир таким, каков он на самом деле, раздражительность на людей и ситуации. Аллергические реакции возникают тогда, когда человек не выносит кого-то или что-то, его это раздражает и вызывает ярость.

Воспалительные элементы, вроде фурункулов, гнойников свидетельствуют о воспаленном сознании. Злость и гнев переполнили чашу. Целлюлит является следствием непринятия своей красоты, самобичевания и недовольства внешностью. Различные инфекционные поражения кожи и лишаи сигнализируют о недоверии и страхе. Человек боится, что ситуация в жизни может стать еще хуже, а постоянное напряжение и паника вызывают эти неприятные недуги.

Глаза теряют остроту зрения, когда человек сознательно или бессознательно не желает видеть что-то, замечать какие-либо действия со стороны других. Злобные высказывания, вроде: «Видеть его не могу!» тоже вызывают потерю зрения. Вы даете телу команду, а оно послушно её выполняет. Когда человек усвоит эту простую истину, то впредь всегда будет внимателен в отношении своих слов и мыслей, осознавая их колоссальную силу. Это же самое касается потери слуха и воспалению ушей.

Гайморит, ринит и синусит отражают накопленные годами детские обиды, невыплаканные слезы и неуверенность в собственных силах. Выпустите их наружу, позвольте себе дышать свободно.

Женские и мужские болезни

Проблемы с женской репродуктивной системой всегда возникают из-за обид, недовольства и ненависти на мужчин. Соответственно, мужские болезни являются следствием обиды на женщин. Унижение, удары по мужскому самолюбию всегда сказываются на их здоровье.

Когда женщина вследствие тяжелых отношений, предательства, унижений вырабатывает в себе ненависть на мужчину, отказываясь отпустить и простить, то в первую очередь страдает матка. Матка накапливает в себе весь этот груз негатива, что весьма печально отражается на её здоровье. Непринятие своей женской сути, отрицание женской природы и обязанностей тоже вызывает заболевание органов малого таза. Неуверенность в своей красоте и привлекательности вызывает расстройство менструального цикла. Когда женщина отказывается быть женщиной, постоянно носит узкие брюки, воспитывает в себе мужские качества, пытается все контролировать, то всегда нарушается баланс её репродуктивного здоровья. Матка является сердцем женской сути, которая дает жизнь и энергию. Но если с ней жестоко обращаться, жить в постоянном стрессе, копить отрицательные эмоции и подавленный гнев, то наступит момент, когда последствия будут тяжелыми. Накопленные годами жгучие обиды, желание отомстить, «гирлянда» всех чувств, которым не давали выхода, приводят к развитию злокачественных новообразований. Важно не запустить этот процесс, вовремя научившись прощать тех, кто причинил эту боль. Прожить её, выплеснуть и отпустить. Осмыслить тот урок, который она несла и несет с собой, и освободить свое женское здоровье от этой черни. Любая гинекологическая проблема имеет общий знаменатель, поэтому каждая женщина, осознав свою причину, может вернуть гармонию в свою жизнь.

Бесплодие чаще всего означает, что женщина на подсознательном уровне не хочет иметь детей по каким-либо причинам. И она не всегда это понимает. Страх потерять красоту фигуры, погрязнуть в рутине декрета, а также страх боли блокирует возможность наступления беременности. Наше сознание всегда хочет защитить нас и выполняет данные нами установки. Болезнь может прийти для того, чтобы человек научился жить с ней, пришел к осознанию того, что небо не рухнет, и учился радоваться, несмотря ни на что. Различные инфекционные заболевания женской половой сферы берут начало в губительном чувстве вины за свои проступки, которые невозможно простить. А вина всегда ищет наказание и получает его. Самобичевание на почве глубокой вины разрушает здоровье женщины, запуская процессы самоуничтожения.

Молочные железы символизируют материнскую любовь и заботу, поэтому заболевание, связанные с ними, всегда говорят об избытке переживаний за других, когда чьи-то проблемы становятся важнее собственных. Постоянные стресс из-за необходимости контролировать многие вещи, стремление объять необъятное и неумение освобождаться от этого стресса служат предпосылками к развитию мастита и других заболеваний груди. Любое нарушение равновесия женской энергии приводит к сбою в работе органов малого таза и молочных желез, ведь они тесно взаимосвязаны гормональной системой. Необходимо научиться говорить «нет» и не проявлять чрезмерную заботу во вред собственному здоровью. Женский материнский инстинкт всегда толкает заботиться о других, но эта забота не должна обнулять все силы и внутренние ресурсы.

Показатель женского здоровья – это гармоничные отношения с партнером, глубокое уважение ко всем мужскому полу и принятие своей женской природы.

В современной практике существует одно очень хорошее упражнения для восстановления женского здоровья и очищения от накопившихся негативных осадков. Это упражнение называется Дыхание маткой. Суть его заключается в расслаблении и глубоком дыхании животом, при котором грудная клетка почти не поднимается. Нужно лечь и удобно разместиться в кресле, расслабив ум и тело. Сначала нужно подышать грудью, наблюдая как расширяется и опускается грудная клетка. Затем перейти к дыханию животом. При вдохе живот будет надуваться, а при выходе уменьшаться. При этом нужно представлять себе, что воздух проникает очень глубоко, до самого низа живота, с выдохом очищая матку от накопившегося в ней негатива. Это упражнение полезно женщинам, которые испытывают сложности в отношениях с партнером, в интимной жизни, при нарушениях цикла и других эмоциональных блоках в паховой области. Такого рода упражнения восстанавливают равновесие женской энергии, позволяют усилить контакт с собственным телом, благодаря чему находить ответы на вопросы станет легче.

Алкоголизм

Мне бы хотелось отдельно выделить это заболевание, которое разрушает не только здоровье, но и разбивает семьи. Алкоголизм имеет глубоки психосоматические причины, которые толкают человека искать утешение в вине. Чувство ненужности является основной причиной. Многие психологи исследовали эту тему, выясняя, что причиной является нарушения гармонии и любви в семье. Мужчина начинает поддаваться этой зависимости от того, что не чувствует ласки и заботу своей супруги. Она берет на себя желание все контролировать, отнимая мужскую силу и забивая все мужские качества. Её холодность, недовольство, усталость и замученный вид провоцируют желание мужчины найти отдушину другим способом. Когда женщина становиться сильной, то мужчина слабеет и опускается на дно. Алкогольной зависимостью человек запускает процесс саморазрушение, ведь чувства никчемности и бессмысленности отнимают желание жить. Упреками и скандалами можно только усугубить ситуацию В таких случаях может помочь только искренняя любовь, теплота и забота. Настоящая любовь, которая не требует ничего взамен, способна отогреть сердце пьющего человека и вернуть к жизни. Но бывают ситуации, когда ничего не помогает. Причины у каждого свои. Стоит помнить важнейший закон зеркала и пытаться понять, что человек с алкогольной зависимостью пытается донести до вас. Каждый человек должен пройти нужные ему уроки и выучить их. Ответ в таких ситуациях можно найти только в собственном сердце.

Любая боль в человеческом теле сигнализирует о том, что нарушился баланс и что-то пошло не так. Таким сигналом наше тело пытается обратить на себя наше внимание и остановить разрушительные процессы. Не бывает неизлечимых болезней, бывают лишь ситуации, в которых нельзя прийти к исцелению, ликвидируя только симптомы. Это толчок к пониманию более глубоких процессов, которые привели к болезни, чтобы встать на ступень выше в своем развитии и обрести здоровье.

Но невозможно описать каждый недуг с одной конкретной психоэмоциональной причиной, как в справочнике спасения от всех болезней. Каждый случай поистине уникальный и только сам человек может помочь себе прийти к выздоровлению. Необходимо раз за разом задавать вопросы своему подсознанию о том, какие ваши мысли и поступки могли вызвать ту или иную боль, и что она несет? Главное – это хотеть услышать честный ответ. Бывает ситуации, когда описанные причины не находят отклика в сознании, тогда нужно самому искать те установки и эмоциональные блоки, которые привели к болезни. Подумайте, что вы не в состоянии делать из-за своего недуга? К чему закрывается доступ в вашей жизни? Если заболев, человек не может ходить на работу, то возможна причина в ненависти к своей деятельности, и сознание с помощью болезни защищает вас от ненавистного дела. В таком случае необходимо пересмотреть свое отношение к работе и коллективу, действительно ли это является вашим призванием и желанием? Но это слишком простой пример, чаще всего все намного сложнее. Некоторые люди, заболевая, получают много внимания и заботы. Это создает в их подсознании программу о том, что так можно получать недостающую любовь. Таким образом, болеть становиться даже выгодно. Самому распознать данный стереотип очень сложно, но со стороны это отлично видно.

Многие люди не понимают, почему тогда болеют дети? Малыши не могут создать болезнь своим мышлением, которое становиться сознательным не раньше, чем к десяти годам. В таких случаях заболевший ребенок – это урок родителям, важный сигнал именно для тех, кто растит дитя. Врожденные болезни указывают на эмоциональные блоки и негативные мысли матери во время беременности, чаще всего это страх и нежелание рожать незапланированного ребенка. Если мать хотела прервать беременность, но обстоятельства сложились так, что ребенок родился, то велики шансы, что в будущем этот человек станет неуверенным в себе, забитым, склонным к наркомании и агрессии. Заболевания маленьких детей отражают поведение и мысленные установки матери во время беременности, а также чрезмерное беспокойство и неконтролируемый страх за здоровье малыша. Иногда причиной проблем со здоровьем может стать манипулирование ребенком ради корыстных целей матери. Душа ребенка мудрее и светлее, чем у взрослого человека, поэтому маленькое создание является отражением ваших мыслей и эмоций. Помните о законе зеркала? Каждая душа приходит в этот мир учиться, и дети выбирают тех родителей, с которыми они могут пройти важный для всех урок. Все люди в нашей жизни не случайны, каждый несет что-то очень важное и ценное, и наши дети далеко не исключение. Надеюсь, у меня получилось немного прояснить причины болезней у маленьких детей, пути исцеления которых могут открыть родители или те, кто несет ответственность за их воспитание.

Когда мы выяснили психологическую причину болезни, осознали свои мысли, которые сформировали данную ситуацию, нужно начинать глобальную работу над собой, взращивая непреклонную веру в возможность исцеления. Задайте еще раз себе вопрос о том, чем вы создали свою болезнь? Чему, благодаря ей, вы должны научиться? Какой добрый смысл несет в себе эта ситуация? Выпишите свои негативные программы и установки на бумагу. Измените каждое слово на позитивные мысли в реальном времени, проговаривайте их до тех пор, пока не примите их полностью.

«Я здоров\ва. Мое исцеление уже происходит, каждая клеточка моего тела работает правильно и слажено. Я достойна исцеления. Я отпускаю свои негативные мысли, я выздоравливаю».

Исцеление души. Простить обиды

Но нельзя стать здоровым, не очистив свое сердце от мусора. Ваше исцеление уже запущено, ведь вы осознали причины своих страданий, когда урок будет выучен, то болезнь уйдет сама, в ней уже не будет смысла. Поэтому необходимо выпустить наружу все то, что так долго вы копили в себе. Прожить все эмоции, которые были подавлены и затолканы так глубоко, простить обидчиков и те ситуации, которые сильно ранили вас. Вспомните все свои обиды, детские и взрослые, выпустите их наружу.

Простить бывает очень сложно, но это крайне необходимо для вас же самих. Одной из самых известных техник является написание писем своему обидчику. Писать такие письма можно до тех пор, пока на душе не станет легче. Существует определенный алгоритм написания терапевтических писем. Вначале вы здороваетесь с оппонентом, потом высказываете свои претензии, недовольства и все, что бы вы хотели высказать в адрес этого человека. Писать можно и нужно совершенно любыми словами, честно и от души, бумага все выдержит. Порой поток мыслей может занять не один лист, это очень хорошо. Выплескивать свои эмоции на бумаге нужно до тех пор, пока вы не почувствуете облегчение и пустоту. Завершите письмо благодарностью этому человеку за подаренный урок, за то, что он научил вас чему-то важному и нужному. После этого письмо необходимо уничтожить.

Но бывают ситуации, когда в сердцах очень эмоциональных скапливается слишком много ненависти и гнева, ярость просто распирает изнутри. В таком случае подойдут более активные способы выплеска негатива. Можно закрыться в своей машине, включить радио, кричать и ругаться на весь мир до наступления облегчения. В закрытом автомобиле с включенной магнитолой вас никто не услышит. Можно уехать далеко на природу, рычать и скалиться там до облегчения. Оставшись наедине с собой, порычите и выскажитесь по полной программе. Активные виды спорта отлично помогают бороться со стрессом. Если вы любите плавание, то собрав весь свой гнев, резко наворачивайте круги в бассейне, яростно ударяя руками и ногами по воде. Боксерская груша является поистине уникальным средством для накопившихся обид. Можно со всей силы бить подушки, чувствуя, как вся ярость уходит прочь. Спонтанные танцы в одиночестве под ритмичную музыку помогают женщинам избавляться от негативных эмоций. Если вы любите танцевать, то можете отдаться силе музыки, и, закрыв глаза, двигаться так, как хочется вашему телу. Весь смысл такого рода упражнений в активности. За счет резкий движений, крика, яростного оскала вы освобождаете и проживаете свои отрицательные эмоции, исцеляя, в первую очередь, свою душу. Нельзя простить человека и отпустить прошлые обиды, не выплеснув свою боль до конца. Если пропустить этот этап, то вскоре все станет как прежде. Делать эти упражнения нужно до тех пор, пока вам не станет безразличны обидчики и прошлые ситуации. Когда вам станет все равно, вы сможете полностью простить их, приняв тот урок, который должна была принести обида. Порой не сразу получается глубоко простить, через какое-то время боль снова всплывает и горьким осадком оседает в душе. Главное искренне захотеть простить и повторять «я прощаю тебя за все» до того момента, пока совсем не останется печальных эмоций. Простите всех, кто давно или недавно причинил вам боль, нанес травму или предал, они учили вас прощать. Возможно, эти люди сами того не желали, а возможно просто не умели по-другому или даже вовсе не знают, что так обидели вас. А вы держите эту ядовитую змею на своем сердце и мучаетесь от её жгучего яда. От своих обид страдает только сам человек, а вовсе не «виновный» в этом. Так зачем Вам это? Не лучше ли стать свободным? Ваше здоровье в ваших руках, подлинное прощение является той самой целительной и освобождающей силой, которая дарует жизнь.

В моей жизни были истории и люди, которых я не могла простить очень долгое время. Разъедающее душу чувство несправедливости и боли не позволяли мне даже и думать о том, что эти люди могут быть достойны прощения. Любое воспоминание о тех обидах, которые они мне нанесли вызывало комок ярости в горле, который растекаясь по всему телу, обжигал душу жгучей ненавистью. Кулаки сжимались, а чувство беспомощности вызывало опустошение. Разумеется, что подобной силы эмоции начали разрушать мое здоровье, очень быстро и беспощадно. Продолжи я так и дальше, это могло совсем уничтожить меня. Однажды я проснулась утром и вдруг поняла, что эти мои обиды настолько ничтожны и бесполезны, что этот «праведный гнев» такая ерунда по сравнению со здоровьем моего организма. Я не на шутку испугалась! Чувство ненависти улетучилось из-за осознания происходящего. В тот момент я поняла, что должна начать глобальную работу и отпустить эти мрачные разрушительные блоки. На протяжении довольно долгого времени шел процесс, когда я училась прощать. Спустя почти два года, я иногда снова проговариваю слова прощения, когда мимолетно в моей памяти всплывет горькая маленькая обидчивая мысль.

Но если бы не было тех людей, я бы никогда не стала такой, какая я теперь. У меня впереди долгий путь развития и постоянного обучения знаниям, терпению, мудрости, осознанию и принятию. Но теперь я понимаю, на сколько в то время я нуждалась в людях, которые научили меня многим важным вещам через их мучительные уроки. Самое главное, что принесли мне все прошлые ситуации – это умение прощать. Мои обидчики учили прощению как освобождающей силе, учили тому, что жизнь любит нас и желает нам только лучшего, ведь даже самое ужасное событие несет в себе урок добра. Кто-то должен был донести до меня знания о том, что людям нужно давать право быть такими, какие они есть и отказаться от эгоистичных желаний изменить их по своим меркам правильности. Кто-то наоборот, учил меня быть самой собой, не пытаясь быть идеальной для всех, иметь свое мнение и защищать свои границы, любить себя и не махать рукой на собственные желания. Но один из самых главных уроков, которая мне подарила судьба через те обиды и разочарования – это любовь. Теперь я благодарна тем людям, которые учили меня любить по-настоящему. Благодаря им я поняла, что любовь не является эгоистичным желанием завладеть человеком, получать от него то, что ты хочешь и требовать понимания. Что ревность – это как раз прямое доказательство отсутствия любви. И это вовсе не как принято считать, что «ревнуют – значит любят». Те горькие ошибки помогли осознать мне, что настоящая любовь ничего не требует, она просто дарит свой теплый свет. Любовь – это значит, что счастье другого человека превыше своего собственного и желаешь ему только добра, не требуя ничего взамен.

Я благодарна своей жизни и всем, кто в ней раньше учувствовал, что они привели меня к тому моменту, в котором я нахожусь сейчас, что направили меня к дальнейшему развитию.

Простить себя

Серьезные заболевания вызывает разрушительное чувство вины. Оно учит нас прощать самих себя, что гораздо сложнее, чем отпустить обиду на самого злейшего врага. Мы можем годами винить себя за совершенные проступки, хотя они были далеко в прошлом. Былое ушло навсегда, а тот горький урок заключался в том, чтобы вы научились прощать и любить самого себя. Нельзя любить жизнь и других людей, если мы не принимаем и презираем самого себя. Ваша болезнь может кричать вам о том, чтобы вы прекратили сами себя так жестоко наказывать. За что вы себя так вините? Вы не могли в то время поступить иначе, вы жили исходя из тех знаний и возможностей, которые были вам доступны на тот момент. Простите себя, иначе вы запускаете программу самоуничтожения. Скажите себе:

«Я прощаю себя, я отпускаю свою вину, я ни в чем не виноват. Я люблю себя и заслуживаю исцеления. Я прошу прощения у моего дорогого организма за весь вред, который причинила ему. Мое сознание помогает мне встать на путь выздоровления».

Если человек будет всей душой верить в свое исцеление, то оно обязательно наступит. Повторяйте положительные установки и добрые слова самому себя каждый день, представляйте, как за ночь ваше тело выздоравливает и набирается сил. Здесь очень хорошо использовать медитации и визуализации о том, как солнечный свет наполняет вас и своими лучами исцеляет каждую клеточку вашего организма. Стоя под душем, ощущайте, как вода уносит темное плохое, заряжая вас энергией здоровья. Задумайтесь, какие слова вы произносите? Помните, как они влияют на нас? Не нужно называть себя больным, искренне заботьтесь о себе, следите за своими мыслями. Не позволяйте вашему страху рисовать ужасные картины будущего, это всего лишь иллюзии. Каждая мысль вызывает в мозге процессы, благодаря которым в кровь выбрасываются определенные вещества. Положительные мысли стимулируют выработку гормонов и элементов, которые попадая в кровь, омывают каждую клеточку, исцеляя её. Негатив, страх и злоба провоцируют совершенно обратные процессы, потому что наше тело тесно связано с сознанием, и реагирует на каждую мысль.

Разумеется, отказываться от медицинской помощи не следует, но без глобальной работы над собой, своими мыслями и эмоциями, врачи не смогут вам помочь. Чтобы исцелить свое тело на всех уровнях, необходимо вывести все плохое из сердца и самого организма, о чем мы поговорим далее.

Как преодолеть страх

Обиды можно отпустить прощением, но свой страх просто так простить не получается. Страх учить доверию, умению доверять жизни и устройству мира. Вселенная очень справедлива и не посылает нам уроков и испытаний, если мы в них сильно не нуждаемся и не притягиваем их. У нас есть мощный инструмент – наше сознание и мысли, при помощи которых мы сами можем создавать свою жизнь, и чувство страха как раз пытается научить этому. Бояться – значит чувствовать себя жертвой, которой уготована не самая лучшая участь. Человек может управлять своими мыслями, а новыми положительными установками можно изменить любую ситуацию в жизни. Чувство страха несет этот мудрый урок пугающими картинами, от которого сердце сжимается в комок. Нужно постараться увидеть это и понять, поблагодарив свой страх за ценное открытие. А чтобы избавиться от этой изнуряющей эмоции, необходимо «пробояться» до конца. Когда мы прерываем пугающие мысли, меняя их на позитивные и успокаивающие, мы загоняем эмоции страха глубоко внутрь своей души, откуда они находят выход и начинают пугать снова. Дайте своему страху волю, «пробойтесь» на столько, чтобы больше не осталось сил постоянно сопротивляться этому чувству. Если окунуться в волны эмоции страха, не прогоняя судорожно эти мысли, а, наоборот, со словами: «Ну и что дальше?». Пусть он покажет самое ужасное, самую пугающую сцену. В этот момент вы осознаете, что все равно справитесь, что жизнь будет продолжаться, и мир вовсе не рухнет. Страх исчерпает себя и уйдет, оставив понимание того урока, который он принес. Как только мы перестанем в панике убегать от пугающих мыслей, а найдем в себе силы прожить эти чувства и мысли, то страх перестанет преследовать вас. Вы усвоите урок, и он перестанет быть вам необходимым. Как правило, мы боимся того, что только могло бы произойти, притягивая это мощной энергией, которую на это тратим. Пустите силу своих мыслей на создание позитивной программы будущего, осознавая, что только вы сами творите свой путь. Доверяя Богу и Вселенной, мы начинаем чувствовать себя защищенными. Повторяйте себе чаще:

«Я в безопасности, Высшие силы оберегают меня, я под надежной защитой».

Мы никогда не получаем испытаний, которые нам не по силам пройти, поэтому ничего не бойтесь. Заболев, не нужно пугаться и паниковать, просто успокойтесь и подумайте, как можно помочь себе в данной ситуации. Если поддаться страху и отчаяться, то волна безысходности поглотит вас. Зачем-то вы получили это испытание, и оно вам непременно нужно, поэтому соберитесь и подумайте, чему может научить пугающая ситуация? Когда человек осознает, что только он хозяин над всеми своими мыслями и эмоциями, приходит ответ, как дальше действовать. И тогда страх отступает.

Позитивные мысли формируют счастливый исход событий, но в это нужно искренне верить, зная, что все горькие уроки мы притягиваем для своего развития, для обучения чему-то очень важному. Учитесь отпускать свой страх доверием к жизни, ведь Вселенная любит нас и заботиться о каждом человеке, желая нам только хорошего.

Страх сам по себе рождается из-за отсутствия определенных знаний и суждения на основании мифов, слов соседки или безграмотных статей. Сейчас очень широко распространена некомпетентность врачей, которые назначают лечение шаблонно и весьма абсурдно. И часто причиной паники, ужаса и полного отчаяния являются как раз такие специалисты. Доктор может безграмотно поставить диагноз, которого вовсе нет, доведя пациента до полнейшего отчаяния. Бывают печальными ситуации, когда такие бесполезные и дорогостоящие схемы лечения применяют из-за коммерческой выгоды. Человек в белом халате должен обследовать, выяснить факторы риска и причины заболевания, индивидуально подобрав лечение. Но в реальности суровые, холодные и грубые врачи говорят страшные вещи и разводят руками, а пациенты верят их «авторитетному» мнению. Но перед тем, как впасть в уныние, проштудируйте информацию о своем диагнозе, симптомах и назначенном лечении. Ваш внутренний голос всегда подсказывает, что именно болит и где в организме стоит блок. Страх болезни или смерти возникает из-за незнания многих физиологических процессов, которые не всегда являются патологией. Но и такие «горе-врачи» необходимы миру. Они учат научиться справляться со страхом, умению слушать внутреннюю мудрость и расти. Не всегда стоит верить приговору врача, который может оказаться необоснованным, тем самым запуская негативную программу. Меняйте страшные и безысходные установки на положительные мысли, в которые вы всей душой должны верить. Здоровье всегда в наших руках, а вовсе не в бешеном количестве лекарств и шаблонном мнении доктора. Не нужно придумывать себе неизлечимых болезней, помните о колоссальной силе мысли и подсознания, которое принимает любую нашу думу за чистую монету и выполняет программу. Конечно, существуют врачи от Бога, которые действительно помогают людям. Они никогда не пугают страшными результатами анализов, не относятся равнодушно и не назначают безумно дорогих препаратов с сомнительной эффективностью. От настоящего врача человек выходит уже практически здоровым, потому что словом можно не только уничтожить, но и вылечить.

Одним из суровых проявлений эмоции страха является беспокойство и тревога о том, что болезнь может возобновиться. Это обоснованная боязнь и она учить очень многому. Любая болезнь, которая возникает в теле для чего-то нужна. И она несет с собой определенный урок, который дает человеку толчок к познанию собственной силы. Я уже упоминала о том, что если этот урок вы усвоили, выявили его положительные знания, благодарны за то, что эта болезнь открыла вам глаза на многие вещи, то она больше никогда не вернется. В этом больше нет никакого смысла. Ну а если симптомы действительно возвращаются, это означает только то, что вы пока не смогли осознать смысл недуга и усвоить его предназначение. Поэтому нельзя просто бороться с заболеванием, яростно уничтожая возбудителей и атакуя свой организм сотнями пилюль. На пути к исцелению важно услышать и увидеть то, что пришла показать вам ваша болезнь.

Правильное питание и вегетарианство

В современном мире отношение людей к вегетарианству двоякое и сомнительное. Наиболее вероятной причиной может являться недостоверная информация, полученная ими когда-то. Поэтому широко распространено понятие, что если человек вегетарианец, то он на завтрак, обед и ужин жует только траву и сырые овощи. Это весьма ошибочное мнение, так как растительная пища может быть очень разнообразной и вкусной. В мире существует огромное количество теорий о правильном питании, специально подобранных схем и меню, но ни один из вариантов не может считаться абсолютной истиной. Вегетарианство – это одно из самых здоровых способов питания, которое имеет научно доказанные результаты. Отказ от мяса снижает риск развития в пожилом возрасте сердечно-сосудистых заболеваний и проблем с пищеварительным трактом. Ткани нашего мозга и всего организма пронизаны миллиардами тончайших капилляров, которые при длительном употребление жирной мясной пищи забиваются холестерином, нарушая кровообращение. Вследствие этого, может развиваться гипертония и атеросклероз сосудов головного мозга. Мясо переваривается намного дольше и сложнее, чем растительные продукты, соответственно, после еды человек ощущает чувство тяжести и сонливость. Употребление животной пищи разрушает человека на духовном уровне, так как из мясных блюд люди черпают не только питательные вещества, но и энергию насилия. Раздражение и агрессия являются частыми проявлениями характера у мясоедов. Животные, как и люди, тоже умеют чувствовать, хорошо развитые инстинкты предупреждают их об опасности. Когда корову или ягненка приводят на бойню, они хорошо понимают, что их ждет. Они испытывают страх и чувство безнадежной тревоги. Подобные ощущения провоцируют выброс в кровь отравляющих токсинов, которые люди впоследствии получают с пищей. Животный адреналин и различные гормоны вызывают дисбаланс собственной гормональной системы человека. Человек с пищей получает и те синтетические препараты роста, которыми пичкают коров, свиней и птиц на фермах, которые агрессивно начинают разрушать организм человека, повышая вероятность развития онкологических заболеваний и проблем с сердцем. Перед тем, как пытаться вылечиться от этих недугов, необходимо прекратить поставлять в свое тело отравляющие вещества и токсины. Пищеварительная система человека не способна легко и полностью переваривать мясо, поэтому любая животная пища засоряет шлаками организм и сокращает жизнь человека. Кроме того, сырое мясо проходит обработку химическими веществами, чтобы предотвратить его гниение. После разделки туши, через пару дней она может стать серо-зеленоватого цвета. Мясокомбинаты предотвращают этот процесс, обрабатывая всё нитритами, нитратами и другими препаратами, которые «консервируют» свежий красный цвет мяса. Эти вещества никуда не исчезают, и, попадая в организм, оседают в нем. Это канцерогены, которые не добавляют здоровья. Не существует мясоедов, чья жизнь удивляла бы долголетием и прекрасным самочувствием, чаще всего в старости они страдают целым букетом болезней, которые сложно поддаются лечению. В Индии много людей, которым более ста лет, а все потому, что в этой стране жители питаются только растительной пищей с самого детства. Вегетарианцы живут очень долго, до глубокой старости сохраняя красивые пропорции фигуры и молодость кожи. Они не засоряют свое тело колоссальным количеством токсинов и холестерина, что позволяет намного увеличивать продолжительность жизни. Такое питание снижает вероятность пищевых отравлений почти до нуля, так как их самый большой процент является следствием употребления не свежих мясных продуктов. Вегетарианство в разы снижает риск развития рака. История рассказывает о многих великих людях и мудрых святых старцах, которые никогда не употребляли мяса.

На современных заводах животных убивают сильным электрическим током, это конечно быстрее, но всем известно, что электрическое поле может менять структуру живых тканей. А здесь не просто поле, это очень высокое напряжение. После такой процедуры, мясо убитого животного вряд ли можно назвать полезным продуктом. Эти факты намного больше, чем просто гуманные соображения по отношению к братьям нашим меньшим. Как однажды сказал Пол Маккартни: «Если бы бойни имели прозрачные стены, люди перестали бы есть мясо».

Животноводческие фермы сточными водами загрязняют окружающую среду в разы сильнее, чем некоторые заводы и фабрики. А для того, чтобы разводить и пасти скот, требуется столько площадей, на которых можно было бы выращивать овощи и фрукты. На корм животным уходит огромное количество зерна, способное избавить от голода целые поселения. Многие считают, что человек – это хищник и мясо ему необходимо. Строение челюсти у людей далеко не похоже на пасть хищников. У нас нет когтей и острых клыков, которыми мы могли бы разорвать свою жертву. У человека такие же тупые резцы и плоские жевательные зубы, как у травоядных, а концентрация соляной кислоты в желудке в шесть раз слабее, чем у плотоядных. Этот факт говорит об отсутствии необходимости расщеплять мясо. У всех хищников короткий кишечник, чтобы быстрее избавляться от гниющих остатков, высокая концентрация кислоты в желудке и острые клыки, которые могут перегрызать кости. Многие люди так гордо считают себя хищниками, но не выносят вида крови и разорванных туш, а также понятия не имеют о том, как происходит забой животных и какое это на самом деле ужасное зрелище. Если бы люди могли больше знать о таком жестоком производстве фарша, колбасы и отбивных, то они бы больше не смогли есть эту пищу. Если бы каждый любитель мяса сам отлавливал, убивал и разделывал тушу? Много бы людей смогло бы это сделать? Человек вовсе не хищник, а развитое духовное существо, которое стремиться к любви и добру. Люди наделены разумом, поэтому несут ответственность за все живое на Земле. Если наши далекие предки убивали животных ради пропитания и одежды, то это вовсе не означает, что так правильно и необходимо. Человек должен развиваться и воспитывать в себе качества милосердия и любви. Нельзя говорить о любви к животным и без капли сожаления их уничтожать себе же во вред.

На вопрос, где вегетарианцам брать энергию, незаменимые аминокислоты и белки, я всегда отвечаю одинаково. Коровы и лошади очень крепкие и выносливые животные, но они не едят мяса. Гориллы и слоны огромные и сильные, а питаются только растительной пищей, но их мышечная масса и здоровье вовсе не угасает. Все крупные обезьяны едят только листья и фрукты, хотя по своему строению максимально похожи на людей. Но человека нельзя отнести и к группе всеядных существ. Всеядными являются крысы, свиньи и бурые медведи, а мясо последних вообще нельзя употреблять из-за огромного процента заражения различными паразитами. Злаковые, бобовые и орехи сказочно богаты белками и аминокислотами, которые способны обеспечивать жизнедеятельность человека, помогая его здоровью. Убийству животных не может быть оправдания, но никто не задумывается о том, что стоит за сочными кусками мяса на прилавках. Друзья мои! Нельзя всему миру объяснить этих истин, а пытаться агрессивно доказывать не самый разумный путь. Каждый волен сам выбирать, как ему жить, ведь нашей целью является развитие собственной души, а навязывать свое мнение – это путь незрелого человека.

Пища в благости

Вегетарианская пища, или пища в благости, как говорит Аюверда, это не просто трава и сырые овощи. Рацион может быть очень многообразным и питательным. Противники этого направления кричат о том, где же организму брать белок? Источниками белка являются богатые полезными микроэлементами бобовые культуры, такие как горох и фасоль. Брокколи не только содержит много белка, но также является низкокалорийным продуктом. В одном стакане готовой брокколи около 4 гр. белка и всего лишь 55 калорий. Орехи и семечки богаты не только белками, но и незаменимыми жирами. На самом деле существует миллионы возможностей получать полезный белок из растительной пищи. Для того чтобы жиров, белков и углеводов в рационе всегда хватало, продукты необходимо правильно сочетать. Любые крупы, фасоль, горох и кукуруза в тандеме с овощами составляют тысячи рецептов блюд, которые насыщают организм белком и всеми питательными элементами. Очень интересно составлять разнообразное меню и комбинировать блюда, получая новые и неповторимые вкусы. Тушеные на растительном масле овощи замечательно воспринимаются и перевариваются организмом, насыщая его необходимыми жирами и аминокислотами. Здоровая растительная пища не обязательно должна быть сырой. Правильнее готовить и употреблять теплые маслянистые блюда, используя приправы и специи по вкусу. Одним из полезнейших продуктов для сторонников правильного питания является молоко и все его производные. Вегетарианское меню должно содержать большое количество творога, сыра, ряженки и сметаны. Это продукты животного происхождения, но корову не убивают, чтобы добыть молоко. Также, как и при производстве сливочного масла буренки не страдают. Эти продукты насыщают организм кальцием и белками, улучшают пищеварение и укрепляют здоровье. В отношении яиц вопрос остается открытым. С одной стороны, это не убийство, ведь из него еще никто не вылупился. Тем более, что те яйца, которые производятся на птицефабриках, не оплодотворены и из них никогда не появиться цыплят. Но с другой стороны, употребление яиц находится в аспекте невежества. Есть яйца или нет, каждый решает сам, исходя из своих принципов и моральных устоев. Очень сложно представить себе выпечку и макароны без добавления яиц, это будет уже не те продукты, что знакомы нам с детства. Я считаю употребление яиц возможным, особенно купленных в магазинах, ведь яйца являются кладезем белка, витаминов, микроэлементов и питательных веществ. Свежие овощи и фрукты очень полезны, но не стоит забывать об орехах. Это один из самых щедрых даров природы человеку! Фруктовые салаты, приправленные фундуком или грецкими орешками потрясающе вкусные и питательные. Это неиссякаемый источник жиров и жирных кислот, участвующих в работе всего организма. Сладкая пища очень важна для женщин, она необходима для правильной работы гормональной системы, кто бы, что не говорил. Поэтому шоколад и различные сладости пойдут только на пользу. Конечно же, речь идет натуральных десертах, без химических добавок и ароматизаторов. Натуральный шоколад, бананы и яблоки, ягоды и фруктовые йогурты дарят сладость и много витаминов. Стоит минимизировать употребления обычного белого сахара, заменяя его фруктами. Глюкоза в чистом виде содержится в винограде, но это очень калорийный фрукт. Стоит сокращать и употребление соли. Консервированные помидоры и огурцы потеряли почти всю свою витаминную ценность, это не самое здоровое питание.

Вегетарианский тип питания построен на гуманном отношении к природе и животным, сбалансированном поступлении в организм всех самых необходимых элементов, легком пищеварении и усваивании питательных веществ. Веганство считается строжайшим типом растительного питания, порой доходящего до фанатизма. Для здоровья человека вредным считается именно употребление продуктов убийства животных, а веганы и сыроеды пропагандируют только овощи и фрукты в меню со строгим отбором. Льву мясо жизненно необходимо, а человек не является хищником. Мы должны кушать все, что дала нам природа, что выросло в лесу и на огороде, и не проходило долгих процессов обработки. Мясо, рыбные изделия, морепродукты когда-то были живыми, а потом их закатали в баночки. Это пища в невежестве и насилии. Разумеется, что алкоголь, газированные напитки, консервы, чипсы и прочая химическая еда, перенасыщенная искусственными красителями и эмульгаторами, вовсе не является полезной. Это же относится к черному чаю и кофе. Аювердические знания говорят о том, что вся питание делится на три аспекта: пища в благости, страсти и невежестве. К продуктам в страсти относятся всё, что может стимулировать деятельность организма. Это спиртные напитки, крайне острые и соленые блюда, кофе и черный чай. Особенно вредными для женского здоровья являются лук и чеснок. Это горькие продукты, с резким неприятным запахом, которые раздражают органы обоняния и пищеварения. Женщины должны употреблять мягкую, теплую, ароматную и сладковатую пищу, исключая резкие и горькие вкусы. Невежественными считаются продукты насилия, все, что было поймано и убито. Поэтому для поддержания своего душевного и физического здоровья, молодости и красоты следует употреблять благостную пищу. В мировом интернете можно найти сотни вкусных и простых в исполнении блюд, которые радуют глаз. Чем проще ваше меню, тем легче усваиваются питательные вещества. Не стоит подвергать продукты слишком долгой обработке, чтобы минимизировать потери вкуса и витаминов.

Здоровое и правильное питание делает нас легкими на подъем, повышает тонус организма и укрепляет иммунную систему. Очищение организма от всех шлаков и токсинов – это одна из главных ступеней на пути к исцелению, прекрасному самочувствию и долголетию.

Теория разума и путь исцеления

Я искренне верю в теорию разума, и утверждаю, что она работает. Книга не призывает отказаться от услуг врачей, тем более, от веры и религиозных взглядов. Я хочу, чтобы люди стали лучше осознавать истинный смысл существования и глубже понимать свою религию. Человек – это развитое духовное создание, которое приходит в этот мир, чтобы учиться любить и быть милосердным, прощать и принимать людей такими, какие они есть, освобождаясь от гордыни и осуждения. Научиться быть благодарным и ценить все, что даровала жизнь, стараться видеть лучшее во всем, что есть в этой жизни. Это помогает раскрыть лучи счастья в собственной душе и дарить добро другим. Болезни и огорчения помогают человеку осознать и увидеть мысли, слова и эмоции, которые разрушают жизнь и отравляют душу. Любая болезнь по сути является сигналом, чтобы взглянуть на себя и свою жизнь, чтобы вовремя заметить и изменить свои программы, которые нарушают гармонию. Осознав истинные причины заболеваний или неудач в жизни, намного проще восстановить утраченную радость. Если одновременно с медицинским лечением работать со своими негативными мыслями и губительными установками, то исцеление от любых недугов будет происходить быстрее и эффективнее. Главное – это захотеть открыть свое сердце, а не прятать боль глубоко внутри. Иногда медикаменты могут вовсе и не понадобиться, а недуг, мучавший долгое время, исчезает сам собой, как только человек отпускает эмоциональный блок. Чтобы снова стать здоровым и полным сил, необходимо перестать ныть и жаловаться, проклинать своих врагов, никудышные пенсии и сами болезни. Решите уже сейчас жить счастливой жизнью. А чтобы быть выздороветь, надо жить как здоровый человек. Перестаньте спрашивать у знакомых о таблетках, которые они пьют, применяя их на себе! Не нужно примерять на себя чужие болезни. Не отравляйте свой организм лишними и ненужными препаратами, помимо самых необходимых. Не забывайте о правильном питании, заботе о себе, активных видах спорта, прогулках, увлечениях и доверии Вселенной. Наше тело имеет очень тесную связь с подсознанием, поэтому все процессы, происходящие во внутреннем мире, всегда отражаются во внешней реальности. А для создания гармоничной и здоровой жизни нужно упорно работать над своими мыслями, настраивая каждую на позитивные волны. Понимание этого помогает человеку расти и развиваться, нести ответственность за свою жизнь и быть хозяином своей судьбы. Нельзя исцелить свое тело таблетками и микстурами, не очистив свою душу от ненависти, гнева, претензий, обид и критики. В этом заключается главный урок на пути исцеления.

Эта книга поможет сделать шаг на встречу самому себе только в том случае, если вы хотите услышать и слышите все эти простые истины. Почувствуйте себя главным в своей собственной жизни и ощутите силы изменить её к лучшему! Не нравиться внешность и фигура? Это указатель того, в каком направлении нужно развиваться. Принять себя и начать работать над собой, как во внешнем проявлении, так и в своем внутреннем мире. Внешняя красота – это довольно непростой труд, но результаты всегда достижимы при упорстве. А внутренней красотой наделен каждый человек на планете, нужно только научиться открывать свое сердце и отпускать накопившуюся в нем боль. Если вас мучают недуги, то поверьте, вы можете себя исцелить! Наше мудрое внутреннее Я всегда дает подсказки о том, что необходимо сделать для восстановления сил и здоровья. Просто нужно перестать искать отговорки, ссылаться на лень и занятость, а взять свою жизнь в собственные руки и начать подготавливать поле для того, чтобы ваш сад мог зацвести волшебными цветами. Это не получиться за один день, нужно принять решение изменить свои мысленные установки, систему мышления и идти с этим по жизни, восстанавливая утраченное равновесие. Каждый человек имеет право быть здоровым, счастливым и богатым, и каждому даны все ресурсы для этого, нужно только захотеть воспользоваться ими.

Цветущее дерево

В моей жизни был период, когда все богатства этого мира перестали радовать. Солнечному свету не хватало сил освещать сгустившиеся сумерки в моей душе, а звонкое пение птиц не заглушало тихий голос отчаяния. И как бы ни старалась природа яркой акварелью разукрасить мои дни, ничего не получалась. Сколько бы я ни жаловалась и не просила совета, никто на целом свете не мог мне помочь. Все вокруг просто молчали, совершенно не зная ответов. Я понимала, что эту проблему по силам решить только мне самой, и только я могла преодолеть свои сумерки. Но путь этот был не из простых.

В какой-то момент природа перестала предлагать свои яркие краски и стала в точности отражать состояние моей души. Когда на меня накатывала волна отчаяния и безысходности, а на глаза наворачивались слезы, погода вторила моему настроению. Налетали серые тучи, и шел долгий тихий дождь, заунывно капая с крыши. Небольшой просвет в моем внутреннем мире сопровождался несколькими солнечными лучами, проглядывающими сквозь тяжелые облака. А потом снова шел дождь.

Как-то раз, когда я решила прогуляться, пошел сильный ливень с грозой, струи дождя брызгали в разные стороны, что даже зонт был абсолютно бессилен против моего диалога с природой. Как же я просила сильный весенний ливень смыть с меня все печали, а он будто слышал мои слова, здорово промочив одежду и обувь. Подходя к своему дому, ветер был настолько сильный, что я держала зонт перед собой, пытаясь загородиться от его порывов. Клетчатый зонтик загораживал мне все вокруг, я видела только дорогу под ногами, уверенно шагая к дверям. И тут у самого подъезда мой бесполезный зонт зацепился за ветки старого абрикоса, коряво торчащие чуть выше головы. Освободив свой зонт, я увидела на дереве несколько распустившихся цветов! Старый абрикос, не подававший никаких признаков жизни, который замерз от суровых зимних морозов, вдруг показал мне свои цветочки! Я бы вряд ли обратила на него свое внимание, а он, задев зонт своими веточками, будто хотел мне сказать: «Смотри, какие у меня красивые цветочки распустились! Разве это не чудо?». В этот момент в моей душе засияла радуга, такая, какая бывает после проливного дождя. А белые цветочки на сухой ветке дали мне силы поверить в то, что все невзгоды в моей жизни закончились!